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“ 大きな愛は必ず奇跡を呼び起こす ”

　９月11日のことは絶対に忘れません。そして９月12日、
それからの何日ものことについても決して忘れることはな
いでしよう。2001年９月11日に何が起こったかを知らな
い人はいません。ですが、同様に強烈な印象を残したのはそ
の後に起こったことです。何ケ月にもわたって毎日ライオ
ンズは、グランドゼロ（世界貿易センター跡地）の復旧作業
用物資が保管されたニューヨークの中央倉庫で援助をしま
した。一日として休むことなくライオンズは、このひどい大
惨事から可能な限り最良の結果を引き出すことができるよ
う活動を続けたのです。
　９月11日のテロ事件発生直後にニューヨーク、ワシント
ン市、その他の地域において始まった活動は、犠牲者の遺族
を助けるための長期の活動計画へと発展しました。遺族が
家計の遣り繰りに困ることのないよう、大勢のライオンズが
援助しました。そして家の修復を行ったり、遺族を医者に連
れていったりするほか、遺族を癒すための活動を手配したり、
就職相談や子供達のメンタリングを支援しました。
　これらは親切心からのありきたりの行いでした。こう
いった活動はライオンズが普段から行っていることです。
とは言え、ライオンズのこうした奉仕の積み重ねが奇跡を起
こしたのです。重荷を背負っていた遺族にとってその荷は
軽くなり、足取りも軽やかになったのです。ライオンズが
人々の生活を良い方向へと変えたのです。
　これらのライオンズはどういった人たちだったのかとい
うと、彼らは極端に困った事態に応じた、ライオンズクラブ
に属する普通の会員でした。時々私は旅先で、ライオンズと
は一体どのような人たちなのか尋ねられることがあります。
そのような時私は、あまり自慢げにならないように、ライオ
ンズは日々奉仕を行うエブリデー・ヒーローだと答えていま
す。私たちライオンズは普通に奉仕を行うことにより、特に
称賛きれることも世間の注目を浴びることもなく、困ってい
る人々の暮らしを豊かなものにしているのです。
　他の地域のライオンズとて同じように、来る年も来る年も、
日々奉仕を行っています。私たちが奉仕で呼び起こす奇跡
が、社会にある隙間を埋めているのです。私たちは毎日人の

役に立つことをするエブリデー・ヒーローの役割を演じてい
るのです。視力を失った人にはその境遇に対応できるよう
力を貸します。補聴器を必要とする人にはそれを提供しま
す。青少年にはライオンズクエストを通してライフスキル
を教えます。病院には機器を提供し、障害者のためには学校
を建設して職業訓練をサポートします。たいして話題にさ
れることもなく黙々と、私たちは地域社会を改善し、人々に
とって暮しやすいところにしているのです。
　会長としての任期中、私は奉仕で奇跡を呼び起こし、エブ
リデー・ヒーローとなって毎日奉仕を行っているライオンズ
を称賛したいと思います。これは自画自賛をしようという
ものではありません。むしろ、私たちの奉仕をさらに推し進
める一つの方法なのです。私はライオンズの地域社会奉仕
を称賛し、ライオンズの一員であることに新たな誇りを抱き、
より良い明日を築くために私たちが行っていることについ
て広く世界に知らせたいのです。自分たちの行っているこ
とに誇りを持つことにより私たちの活力と意欲はいっそう
高まり、素晴らしい仕事にこれからも取り組み、奉仕を広げ
ていくことができるのです。
　2008～2009年度中、私たちは共に旅をします。堂々と胸
を張り、誇りを持ってこの一年を歩もうではありませんか。
私たちの活動について互いに語り合い、他のライオンズクラ
ブや地区だけでなく、私たちが何を行っており、しかもそれ
をいかに効率よく行っているかを今もってよく知らない世
界中の人々に伝えようではありませんか。大半のライオン、
そして世間が、すぐさまライオンズクラブを盲人奉仕と結び
つけてしまうのは事実です。それは素晴らしいことです。
ですが、ライオンの姿を見かけた人から「ほら、あそこにい
るのはエブリデー・ヒーロー。毎日奉仕をして世の中をより
良いところにしてくれる人」と語られるようになる日が来る
ようにしようではありませんか。忘れてならないのは、ほん
の些細な親切でさえも大きな影響を及ぼすことにつながる
のです。 

2008～2009 年度国際プログラム

【国際協会モットー】

｢We Serve｣
【国際会長テーマ】

｢ 奉仕で奇跡を ｣

アルバート F. ブランデル（ニューヨーク州・メルビル）

国際会長
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■ 地域社会奉仕に注力
奉仕アクティビティは、会員にとって情熱の源泉。取り組む
事業が特定の地域に根差すものであれ、グローバルな規模な
ものであれ、ライオンズは世界各地で日夜「奉仕で奇跡を」
呼び起こしているヒーローです。地域社会で注目を浴びる事
業が新たな会員を惹きつける一方、実地参加型の事業に既存
会員を取り込めば、クラブが活性化されるだけでなく、指導
力とチームワークが育まれ、ライオニズム貢献への決意も新
たになります。

■ 地域社会奉仕アクティビティ
・実地参加型の地域社会奉仕事業
・災害援助プログラム／緊急時対応プログラム
・糖尿病教育
・環境問題
・ライオンズクエスト
・眼鏡再生
・眼鏡配布や医療を目的とした使節の派遣

■ LCIF
・緊急援助金
・LCIF交付金で奇跡を
・眼科病院および眼病研究

■会員増強に注力
強固な会員基盤を維持することが、奉仕を通じて地域社会の

ニーズに応えていくためには欠かせません。奉仕することは
会員にとっての誇りであり、奉仕を推進することで新会員の
勧誘効果も上がります。チームをリードしていく力が、新会
員の勧誘と既存会員の維持、ひいては新クラブの結成に不可
欠なのです。

■ 指導力
・地区内でのチームワーク
・クラブ役員間のチームワーク
・引継ぎの準備
・優秀賞

■ 会員増強
・会員増強計画
・メンタリング・エクステンション・ワークショップ
・会員維持クリニック／新クラブの結成

■ PR
・ライオンズの事業とプログラムに対する会員の誇り
・平和ポスター・コンテスト
・LCIのイメージ刷新
・ライオンズのベスト、バッジ、シャツなどによる知名度の
向上
・官公庁との協力関係締結
・「エブリデー・ヒーロー・コンテスト」
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地区ガバナー就任挨拶並びに方針

【地区スローガン】

岩切　孔

　この度、タイ・バンコクにおいて開催されまし
た第91回国際大会閉会式において正式に2008～
2009年度地区ガバナーに就任致しましたこと誠
に光栄に存じますと共にその責務の重大さに身の
引き締まる思いでございます。
　これまでのライオンズ生活と一年間の副地区ガ
バナーの経験を活かし、誠心誠意任務に精励し、
地区の皆様と共にライオニズムの高揚に努めて参
りたいと決意いたしております。先人の築かれた
Ｄ地区の素晴らしい伝統と実績を汚すことのない
よう努力し、先輩方のご指導と教訓を糧に新時代
に相応しい奉仕活動を目指したいと思います。
　その為には、喫緊の課題として会員増強の方策
を考えねばなりません。会員の皆様の団結と思い
やりが是非とも必要かと存じます。
　ライオンズの奉仕活動には、青少年健全育成・
ライオンズクエスト・三献・ＬＣＩＦ・ＹＣＥ等々
多くの取り組みがありますが、近年問題とされる
環境保全について特に力を入れて参りたいと考え
ております。環境破壊を防ぎ住みよい社会を残す
ことは、当然の義務でありましょう。会員の皆様
と積極的且つ、具体的に取り組んで参りたいと思
います。
　さて、国際会長Ｌ. アルバート・Ｆ・ブランデ
ルのテーマは「奉仕で奇跡を」であります。あら
ゆる奉仕を通して奇跡を起こそう。大きな愛は必
ず奇跡を呼び起こすであろう。そして日々奉仕を
行うエブリデー・ヒーローになろうと言っておら
れます。
　又、アラー卜にも力を入れたいと提唱しておら
れますが、アラートプログラムへの協力にも極力
対応して参りたい所存であります。ライオンズの

究極の使命は世界の平和と人類の幸せを願っての
活動であることを思えば当然のことでありましょ
う。
　私はガバナーテーマを人類愛と奉仕の心を込め
て、「分かち合い　助け合い　励まし合い」と致し
ました。会員皆様のご指導・ご支援を切にお願い
申し上げ、就任の挨拶とさせて頂きます。

【基本方針】
１． 国際会長の方針及びプログラムを実践する。
２． ライオニズムの哲理とライオンズ道徳綱領を
基本にして、ライオンズクラブの活性化とリー
ダーの育成を図る。
３． 時代のニーズに応え、地域社会と共生した奉
仕活動に精進する。
４． 会員相互の理解と友情を深め、クラブ間の交
流と親睦を深める。 

｢ 同志の絆で 真   の奉仕 ｣
まこと

【地区ガバナーテーマ】

｢ 分かち合い 助け合い 励まし合い ｣

2008～2009年度 337－D地区ガバナー
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【重点目標】
１． 会員増強と会員維持の促進
①　各クラブ純増１名以上に努める。
②　会員数20名未満のクラブは20名以上を目
標に努力する。
③　各リジョン１クラブの結成に努める。

２． 環境保全運動への積極的取り組みと推進
ＥＭの活用・アイドリングストップ・植樹など。

３． ＬＣＩＦへの理解と協力
①　クラブ全会員＄20献金。
②　ＭＪＦ＄1,000献金（クラブ会員数の10％）。
③　ＣＳＦ モデルクラブ申請クラブ（クラブ

会員１人当＄500を2010年までに達成）。
④　ＬＣＩＦ交付金活用によるアクティビティ
の推進。

４． 青少年健全育成の推進
ライオンズクエスト・プログラムの推進

５． ドナー推進並びに臓器提供意思表示カード携
帯の推進

６． ＹＣＥ事業の充実強化

７． レオ・ライオネスクラブの充実強化と活性化
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副地区ガバナー・キャビネット幹事・会計就任挨拶

キャビネット会計　有馬　隆志

　この度、岩切　孔地区ガバナーよりキャビネット会計の任を仰せつかり、会計としての大役を務めさせ

て頂くこととなりましたが、その責任の重さを痛感致しますとともに、身の引き締まる思いでいっぱいで

あります。

　しかし、お引き受けしましたからには、本年度の地区スローガン「同志の絆で  真の奉仕」の真髄を理

解し、また岩切ガバナーがテーマととして提唱されておられます「分かち合い  助け合い  励まし合い」の

思いやり精神を心の糧としながら、この一年間精一杯努力して参りたいと思っております。

　近年は厳しい社会情勢が続き、景気の低迷となり混乱する時代を迎えております。このことが会員の減

少に繋がりライオンズクラブ運営にも財政面から大きく波及しており、厳しいキャビネット財政となって

おりますが、適正な予算執行に配意することが会計に課せられた最大の任務でありますので、地区役員諸

兄の御指導を頂き、無駄のないように努めて参りますので会員皆様方の御理解と御指導・御協力を宜しく

御願い申し上げまして就任の御挨拶といたします。

キャビネット幹事　堂脇　善博

　前年度は地区・複合地区の三献委員長として、皆様には大変お世話になり、有難う御座いました。御指

導、御協力に心より感謝を申し上げます。

　今年度は岩切地区ガバナーよりキャビネット幹事の委嘱を受け、責任の重さに身の引き締まる思いであ

ります。政治、経済と不透明感の強い中、我々ライオンズの活動・運営にも大きく影を落しつつある昨今

であります。

　会員の減少が進み、歯止めのきかない現状、そして新たに地区分割が現実のものとなり、運営と対策の

検討と様々な課題を抱えてのスタートとなります。

　今こそ岩切地区ガバナーのテーマ「分かち合い　助け合い　励まし合い」を基本理念として、４つの基

本方針、７項目の重点目標を中心として、ライオンズの崇高な目標に向かって頑張りましょう。

　会員皆様方のお力添えを頂きながら努力してまいりますので、宜しくお願い申し上げます。

副地区ガバナー　野村　民夫

　今年度国際会長Ｌ．アルバート・Ｆ・ブランデルは『奉仕で奇跡を』を会長テーマとして揚げられてお

ります。

　岩切　孔地区ガバナーの地区スローガンとして『同志の絆で  真の奉仕』又、ガバナーテーマとして『分

かち合い  助け合い  励まし合い』と云うことで基本方針４項目並びに７項目からなる重点目標を挙げてお

られます。

　特に重点目標の第一に会員増強と会員維持の促進を揚げておられます通り、年々会員減少の一途を辿っ

ております今日、本年度はこの重点目標に沿って会員増強に努めなければならないと思考し、岩切地区ガ

バナーの意図することを汲み取り、この一年微力ではありますが副地区ガバナーとして岩切地区ガバナー

のご指導を賜りながら補佐して参りたいと思っています。

　名誉顧問を始め諸先輩の温かいご指導、ご支援、ご協力を心からお願い申し上げまして就任の挨拶と致

します。
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リジョン・チェアパーソン就任挨拶　1Ｒ /2 Ｒ /3 Ｒ

１Ｒ．リジョン・チェアパーソン　志賀　三男

　この度１Ｒ．リジョン・チェアパーソンの委嘱を受け、誠に光栄に存じますと共に、その重責に身の引

き締まる思いでございます。

　岩切ガバナーが揚げておられる地区スローガン・ガバナーテーマには、私も大変共感を持っております。

分かち合う精神・助け合う精神そして励まし合う事、同志であるすべてのライオンがその精神で奉仕に挑

めば、真の奉仕活動が出来るものと確信致しております。

　毎年、重点目標のトップにあるのは、会員増強と会員維持の促進です。いづれのクラブも努力はしているものの数字に結

びつけることが難しいようです。

　このテーマのもつ意味をしっかり理解し我々既存会員が行動に表すことで、会員定着にもつなぐことが出来、ライオンズ

ライフもより豊かで、有意義なものになると考えます。

　ライオンズクラブに入会して 15年、ライオン歴も浅く浅学非才ではありますが、私の周りには経験豊富なすばらしいラ

イオンが多数いらっしゃいます。その方々との出会いと、その機会を与えてくれたライオンズクラブに感謝しております。

　前リジョン・チェアパーソンの、Ｌ．玉川　孝の指導を仰ぎながら、健全なリジョン運営に取組み、与えられた職責を全

うすべく一生懸命頑張る所存でございますので、皆様のご支援、ご鞭撻、並びにご協力を賜りますよう、衷心よりお願い申

し上げます。 We Serve

２Ｒ．リジョン・チェアパーソン　井上　嘉惟

　私こと、今年度地区ガバナーＬ．岩切　孔の命により２Ｒ．リジョン・チェアパーソンとしての職務を委

嘱され、この度就任いたしました。

　地区ガバナーの掲げる基本方針並びに重点目標の意図するところに積極的役割を果たすべく、努力い

たす所存であります。

　ご承知のとおり前年度第 54回地区年次大会におきまして地区分割が承認され、それを踏まえての諸々

の案件を対処すべく模索の中、前任者であるＬ．宮　貞夫に明快かつ明確な引き継ぎの貴重な時間をいただきました。話す

ほどに重責から放たれた安堵感に深謝しつつ、もとよりこれまで以上にお力添えをいただきながらリジョン運営に努力い

たす決意を新たにした次第です。

　今年度より２リジョンにおいては常任委員会改め、前述の地区分割を踏まえたリジョン内諸問題を解決するための長期

計画委員会がスタートいたします。従来の地区役員並びに各クラブ会長で構成される運営委員会同様、何事にも「和」の精

神で一致努力いたす覚悟でありますので、何卒皆様よりのご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げ、就任のご挨拶と

いたします。

（地区ＬＣＩＦ・国際協調委員会／リジョン・コーディネイター）

　この度、３Ｒ．ＲＣを拝命することになりました。誠に光栄至極であり且つ責任の重大さを改めて痛感

いたしております。岩切地区ガバナーの基本理念、重点目標の達成に全力で当たる所存で御座います。

　３Ｒにライオンズが誕生して今年で 50年の節目を迎えます。

　組織、奉仕も社会に冠たるものがあるものの、今日、この基盤がやや揺らぎつつあります。

　その原因は会員の高齢化、組織の硬直化、マンネリ化にあると同時に会員一人一人がライオンであると

いう誇りと自信という何かを失くしているのか、それとも失くしつつある気が致します。

　物事が衰退に傾く時は、先ずはこれに関連した人々が自分のしていることに誇りと自信を失うということです。

　我々はイギリスのファイナンシャルタイムズが世界 34のＮＧＯの中で世界No１の奉仕団体はLCIF であると認めて頂

いた事実を胸に秘めて誇りと自信でマイナス思考からプラス思考に転ずる事が重要であります。

　今日、原油高を始め世界の経済が鈍化する傾向にあり、混迷と弱体化という大変に厳しい状況にあります。社会に於いて

はまさに「物に栄えて心に滅ぶ」を地で往っており、心の荒廃が叫ばれております。自殺者が 10年間連続で３万人を超え

ました。報道等では連日、無差別殺人のニュースが流れております。全ての人々に対して、軽く扱われつつある命の尊さを

ライオンズから今一度力強く訴える時であります。現状をしっかりと認識しどのようにすれば更なる発展、繁栄の道を進

めるかを確実に見極め行動に転じなければなりません。行動とは過去の歴史と伝統を誇りに思い過去の固定観念に囚われ

ることなく現在のニーズに添った組織運営、奉仕活動を行政、他団体と連携を取りながら推し進める事が我々ライオンズに

課せられた課題だと思います。

　「古人の跡を求めず、古人の求めたるところを求む。」の教えの如く先達の精神を継承し感謝しつつ前任の幸地ＲＣからご

教授頂いたライオンズ道を皆様と共に歩みたいと思います。

　何卒、この一年皆様のご指導並びにご鞭撻、ご協力を切にお願い申し上げ就任のご挨拶と致します。

（地区ＬＣＩＦ・国際協調委員会／リジョン・コーディネイター）

３Ｒ．リジョン・チェアパーソン　識名　安信
（地区ＬＣＩＦ・国際協調委員会／リジョン・コーディネイター）
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ゾーン・チェアパーソン　就任挨拶　1Ｒ /2 Ｒ /3 Ｒ

　この度、熊本みどりライオンズクラブの推薦を頂き、337 －Ｄ地区ガバナー　Ｌ．岩切　孔より、１Ｒ１Ｚの

ゾーン・チェアパーソンを委嘱され急な事で、心の準備もなく大変とまどっております。お受けした以上は自

分なりに一生懸命お務めしなければと思っております。今から、半月の間にいろいろと勉強しなくてはいけま

せん。資料を見ながら、ゾーン・チェアパーソンの重大さをひしひしと感じております。地区ガバナーの、基

本方針、重点目標、達成の為、皆様方と、（分かち合い  助け合い  励まし合い）乍ら努力し、337 －Ｄ地区の

総括として一年間を有意義に過ごしていきたいと思いますが、会員の皆様の大きな力がなければ何も出来ません。皆様方のご指

導ご協力を、心よりお願い致しまして就任のご挨拶と致します。 We Serve

　この度１Ｒ．２Ｚ・ＺＣを拝命することになりました。１Ｒ・ＲＣである志賀チェアパーソンの基本理念・重

点目標を２Ｚ内で達成する事に微力ながら、この一年職務を遂行していく事が私に課せられた最大の責務だと

思います。４年目を迎える当クラブが順番によりＺＣを引き受けるにあたり親クラブである「熊本火の国ＬＣ」

及び３年前のＺＣをされた笠間Ｌよりの強力なバックアップとご支援が得られると確信し、お引き受けする事

に相成りました。又兄クラブであり、次期ＺＣ担当の「熊本リバティＬＣ」には新年合同例会で色々ノウハウ

を教示して頂いており、この度１Ｒ・ＲＣを志賀Ｌが引き受けられるので、非常に心強く思って居ります。「地区ガバナー」のテー

マである「分かち合い　助け合い　励まし合い」の精神で。Ｚ内８ＬＣの皆様と会員相互の理解と友情を深め、クラブ間の交流と

親睦を深め、各クラブの抱える問題点・良い施策を検討しながら、少しでもクラブの活性化につながる様に助力してまいりたいと

存じます。今年度より「熊本黄壁城ＬＣ」が２Ｚに加わり８ＬＣになりますので、前ＺＣ小崎Ｌが実施されて来た諸施策を引き続

き、発展させ、いい形で来期に引き継げる様に努力して参りたいと思います。その為に１Ｒ・２Ｚ８クラブを例会訪問させて頂き

ます。その節は会員各位ご指導ご協力をお願い致しまして就任の挨拶とさせて頂きます。

　このたび、荒尾ライオンズの推薦を受け、337 －Ｄ地区ガバナーＬ．岩切　孔より１Ｒ．３Ｚ．ゾーン・チェア

パーソンの委嘱を受け、光栄に思うと同時に、その責任の重さを痛感致しております。国際会長テーマ「奉仕

で奇跡を」地区スローガン「同志の絆で真の奉仕」地区ガバナーテーマ「分かち合い  助け合い  励まし合い」

を十分に理解し、ガバナー、リジョン・チェアパーソンの指導、監督を受け、ガバナー「基本方針」「重点目

標」の各項目をゾーン内各クラブ会員に伝達し、これに向かって努力していただくよう、頑張っていく所存で

ございます。この為には益々増大する地域間格差、厳しい経済状況の中、各クラブの伝統ある身丈にあった地域に根ざした奉仕活

動を継続していただき、３Ｚ各クラブ会長はじめ会員の皆様のご協力をいただき、クラブ間の交流と融和を深めればと思っており

ます。この一年、私なりに精一杯努力させていただきますので、関係各位と各ライオンのご支援をよろしくお願いいたします。

１Ｒ４Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　高木　昭次

　１Ｒ４Ｚはライオンズクラブ数が１Ｒの中で４クラブと最も少ないゾーンであります。ゾーン内の各クラブ

に於いてゾーン・チェアパーソンが４年に１度巡ってくるわけです。

　４年目にゾーン・チェアパーソン就任の要請がありましたが他の役職に就いていましたため辞退した経緯が

あります。その役職から解放され今回の就任要請を承諾した次第であります。

　私は、クラブに入会しまして今年で 30年を迎えますが、クラブ内の役職以外の経験がございません。

　ゾーン・チェアパーソンとしての心構えがまだ十分ではありませんが任期の間４Ｚを少しでも改革し「和」を大切にしながら前進

するゾーンにして行きたいと思っています。

　私のクラブにおきましては、私が入会した当時と随分様変わりしたように感じます。それは、例会の出席率、例会の服装、クラ

ブに対する会員意識の低下、など、これは会員数の減少が大きく影響しているのも一つの原因かとも思います。

　各クラブとも会員数の減少に頭を痛めていますが、今期４Ｚでは会員数現状維持を目指して参りたいと考えています。出来る

ことなら１名でも増員出来るよう知恵を出し合って努力したいと思います。

　既存の会員は勿論ニューメンバーにとってライオンズクラブの目的は何かを充分理解してもらうことが必要であると思います。

　また、私は最も好きな「ライオンと呼ばるる人」を読んでもらい正に「ライオンと呼ばるる人」を育てたいと思います。

　今期ゾーン・チェアパーソンに就任することになりましたが私自身まだまだ未熟者であります。地区ガバナーＬ．岩切　孔始め

地区役員の皆様のご指導をお願いしましてゾーン・チェアパーソン就任の挨拶とします。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

１Ｒ１Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　柏田　閑子
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

１Ｒ２Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　渡邉　秀明
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

１Ｒ３Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　藤瀬　隆司
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）
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１Ｒ５Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　西村　進次　

　この度、阿蘇ＬＣ推薦により、地区ガバナーＬ．岩切　孔の委嘱を受けゾーン・チェアパーソンの大役を戴き、

大変光栄に思いますとともに、ライオン歴の長い諸先輩多数のなかで、ライオン歴の浅い私に仰せつかりその

責任の重大さを痛感。自身どの程度の活動が出来るか心配しておりますが、先輩ライオンのご指導の下「We 

serve」の精神で実践努力いたします。

　国際会長テーマ「奉仕で奇跡を」地区スローガン「同志の絆で　真の奉仕」そして地区ガバナーＬ．岩切　孔

テーマ「分かち合い  助け合い  励まし合い」のプログラムを地区ガバナー、リジョン・チェアパーソンの指導を仰ぎ５Ｚの皆さ

んにご理解いただき、目的達成が出来るよう努力いたします。まさにガバナーテーマの通り「分かち合い  助け合い  励まし合い」

の一年になろうかと思いますが、知恵を出し提案し活動したいと思います。

　１Ｒ５Ｚ各クラブ三役の皆様には、クラブ運営に何かと苦労されておられる事と思いますが、今年１年ゾーン活動に提案ご意見

等を伺いながら、一生懸命ゾーン・チェアパーソン任を務めさせてもらい、ゾーン活性の為奉仕活動に微力ながらこの１年間頑

張っていきます。皆様のご支援ご協力を重ねてお願いし就任の挨拶とします。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

　地区ガバナーＬ．岩切　孔より委嘱を賜り、この度 337 －Ｄ地区１Ｒ．６Ｚ．ゾーン・チェアパーソンとして重

要な責務に就任させて頂き、身が引き締まる思いでございます。

　微力ではございますが、今後共皆々様のお力をお借りしながらゾーン・チェアパーソンとして、大いにライ

オニズムの啓蒙、高揚に努めていく所存でございます。ライオンひとりひとりの活性を高めて、各クラブとの

交流、ひいては合同例会、合同アクティビティ等をより多く実施協力頂く事によって、１Ｒ６Ｚ（７クラブ）

の内容を高めていけたらと考えております。

　７クラブを始め、リジョン並に各ゾーンの皆様方の良き御指導、御鞭撻を賜りながら、頑張っていきたいと考えております。何

卒ご協力の程、よろしくお願い致します。 WE  SERVE

１Ｒ７Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　藤川　淳士

　この度はからずも、ＺＣとしてクラブの推薦を頂き、お引き受け致す事になりました。

　岩切地区ガバナーの御指導を頂きながら、地区ガバナーのテーマである「分かち合い　助け合い　励まし合

い」をモットーに１Ｒ．７Ｚの５クラブのライオン各位との交流を強め深い絆を築く所存であります。

　第一にライオニズムの高揚を旗印に、一年間奉仕の誠をつらぬいてまいりたい一心で頑張りたいと思ってお

ります。実は私自身22年前、田中鶴夫ガバナーの時にＺＣとして一年間奉仕をさせていただきましたのが、つ

い先日の様な気持ちです。又一年間長期計画委員の一人として１Ｒ４Ｒの分割にいろいろな面で勉強させてもらいました、その

様な経験を生かし337－Ｄ地区の発展のため頑張るのが、私に与えられた課題と思い、岩切地区ガバナーの指針を忠実に実行いた

します。１Ｒ７Ｚは歴史のあるクラブばかりで、ライオンとして気構え各ライオン及びクラブ全体が認識を十分にわきまえてお

られますので、チェアパーソンとして大変幸せな事だと痛感致しております。

　どうぞ一年間よろしくお願い申し上げます。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

　２００８～２００９年度、１Ｒ８Ｚのゾーン・チェアパーソンを３３７－D地区　岩切　孔ガバナーより拝命いたし

ました、八代球磨川ライオンズクラブ所属の堀口　晃です。

初めての経験で何もかもが勉強と思い一生懸命務めさせていただきたいと思います。

　今期国際会長「アルバート・F・ブランデル」のテーマであります「奉仕で奇跡を」と、地区のスローガン

「同志の絆で　真の奉仕」を各クラブ員に伝え、更に地区ガバナーのテーマであります「分かち合い　助け合い

励まし合い」の真の意味をクラブは勿論、会員一人一人に伝えることに専念したいと思います。

 　また、岩切地区ガバナーの掲げておられます基本方針を充分理解し、その行動計画であるプログラムを忠実に実行出来るよう

に日々努力したいと思います。

　経験不足で何かと足を引っ張るのではないかと心配しておりますが、どうぞよろしくお願いします。

１Ｒ６Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　中村　昭
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

１Ｒ８Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　堀口　晃
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）
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　この度、熊本みさとＬＣからの推薦を受け、地区ガバナーＬ．岩切　孔より委嘱を賜り、337 －Ｄ地区１Ｒ．

１０Ｚ．ゾーン・チェアパーソンとして重責を務めさせて頂く事になり、身が引き締まる思いでございます。

　熊本みさとライオンズクラブは、まだ４周年目で、会員の平均年齢も40才そこそこの若いクラブであります。

一昨年、ゾーン幹事をさせて頂きましたが、まだまだライオンとしての経験が浅く、勉強不足ではございますが、

先輩ライオンの皆様のご指導を賜りながら、ゾーン内各クラブの役員の皆様と一緒に職務を全うしたいと存じます。

　社会情勢の急速な変化によりライオンズクラブを取り巻く環境は厳しさを増しておりますが、岩切地区ガバナーのテーマとス

ローガンを基本として、ライオンズの存在意義と精神を理解し、活力と喜びのある活動を目標に、努力してまいりますので、関係

各位のご支援をお願い致します。

　２リジョン．１ゾーン．ゾーン・チェアパーソンにご推挙いただき就任いたしました東でございます。たくさん

の諸先輩がいらっしゃる中で一年間務め上げることができるか不安で一杯ですが、岩切地区ガバナーのテーマ

であります「分かち合い　助け合い　励まし合い」の原点を共有し、日々変化してゆく世の中に対応できるク

ラブ運営が出来るよう側面から応援し、微力ながら頑張ってゆく所存でございます。

　さて、ゾーン・チェアパーソンは、キャビネットの一構成員でありまして、地区ガバナーやリジョン・チェア

パーソンの指導を受けながら、１ゾーン８クラブがスムーズな活動が出来るよう取りまとめやお手伝いをするのが仕事であります。

　このことは地区ガバナーやリジョン・チェアパーソンの手足にならなければと思います。

　また、地区ガバナーの熱い思いを推進して行くために、どのようなかたちで橋渡役を務めればよいか試行錯誤しておりますが、

地区ガバナーの基本方針の中にあります「時代のニーズに応え、地域社会と共生した奉仕活動に精進する。」　とあります。これの

積極的な活動がライオンズクラブの活性化になるんではないかと思いますが、これだけにこだわらずクラブの繁栄を永続に寄与

できるよう心がけ活動させていただきます。

　長い１年ではございますが、任期が終わった時点で短い一年間であったと思えるよう、皆様方のご指導をいただきながら、頑

張って参ります。一年間ご指導よろしくお願いします。

２Ｒ２Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　吉村　千鶴子

　今年度は、337 －Ｄ地区（熊本・鹿児島・沖縄）３県としての最後の活動を迎えての重要な年に、２Ｒ．２Ｚ．

ゾーン・チェアパーソンの指名を賜り責任の重大さが日ごとに募り身も心も引き締まる思いでございます。

　岩切地区ガバナーの基本方針に基づき各クラブ運営が円滑な活動の中で活性化し、会員の「ウィサーブ」へ

の精神が高まり、充実した社会奉仕が出来ますよう、諸御先輩の皆様方の御指導を賜りながら２Ｒ．２Ｚ．ゾー

ン・チェアパーソンとしての役目に、努力して参りたいと存じます。

　これからの私達の大きな課題は、地区ガバナーの重点目標のいくつかの中にもございますように青少年育成（ライオンズクエス

ト）・地球環境保全等の中で、限りないものがあるかと存じます。

　各クラブ会員の皆様方と共に、前向きに取り組んで参りたいと存じますので、何卒、よろしくお願い申し上げます。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

１Ｒ９Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　宗像　哲夫

　今年度、宇土ＬＣの推薦を頂き、337 －Ｄ地区Ｌ．岩切　孔ガバナーより、１Ｒ．９Ｚ．ゾーン・チェアパーソ

ンの委嘱を賜り誠に光栄に存じ、その責任の重さを痛感しております。

　お引受した以上は、微力ではありますが、一生懸命任務を全うし、岩切ガバナーの基本方針、重点目標をよ

く理解し、９Ｚ・６クラブ会員の皆様方に伝達する事が、私の任務と思っております。

　ガバナーテーマ「分かち合い　助け合い　励まし合い」のもと、今まで各クラブが努力してこられたクラブ

活性化を原点に置き、会員の融和を図り、会員増強、会員維持の促進、各クラブ純増一名以上の目標を邁進できるよう、諮問委員

会等の中で各クラブのお知恵やご意見をお聞かせ頂きながら、クラブ運営が少しでもプラスになるように努めて参りたいと思っ

ております。

　またクラブ例会訪問の機会に、会員の親睦と相互理解の精神とによって、「１リジョン９ゾーンは一つ」を合い言葉に環境保全

活動にも積極的に取り組んでいきたいと思っております。ＥＭ菌の活用、アイドリングストップ、植樹等各クラブ会員の皆様のご

指導、ご協力を賜りながら、一年間職務の遂行に専念して参りますので何卒宜しくお願い申しあげます。

　各クラブ会員の皆様のご健勝と、クラブのご発展を祈念申し上げまして、就任のご挨拶とさせていただきます。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

１Ｒ１０Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　西村　潤次郎
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

２Ｒ１Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　東　昭二
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）
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　この度、５Ｚのゾーン・チェアパーソンをお受けすることになりました。四つのクラブの持ち回りで、このス

ピードで行くと、いずれはひょっとするとお呼びがかかるのかな、程度の認識でいましたが、現実となりうろたえ

ています。今まで、ライオンズ活動も極めて従属的で馬齢だけをいたずらに重ねてきた身になにが出来るだろう

か、との思いです。苦手な横文字の役職名に、今更ライオンズ必携を読み返そうと思いつつ、まだ読んでおりませ

ん。これではいけないので、皆様についてゆけるように少しずつ行動の速度を上げ、迷惑のかからないようにし

たいと考えております。

　ライオンズクラブの国際的援助活動の中で、気になることが一つあります。援助の手をさしのべる相手国の軍事費です。国によって

は、核兵器を持ち、長距離弾道ロケットを配備している国もあります。ライオンズクラブの国際的援助には、いかなる国に対しても「軍

事費削減」の強いメッセージを添えて行って頂きたく思います。「Our Nation's Safety．」他国を脅かしてはいかんのです。

　過ぎた事を申し上げましたが、これから地区ガバナーをはじめ地区役員の皆様、キャビネット事務局スタッフの皆様の強いご指

導をお願いし、先輩ゾーン・チェアパーソンのご意見等を戴きながら活動してゆくつもりであります。

　最後になりましたが、５ゾーンの各クラブの皆様、阿久根ライオンズクラブの皆様のご理解とご協力を心よりお願いいたします。

２Ｒ４Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　宇都　要一

　この度、地区ガバナーＬ．岩切　孔より、２Ｒ．４Ｚ．ゾーン・チェアパーソンとしての委嘱を頂き、その責務

の重大さを痛感いたしております。

　さて、地区スローガンは「同志の絆で　真の奉仕」、そして、地区ガバナーテーマは「分かち合い　助け合い

励まし合い」であります。

　昨今の国内外に問わず起こる自然現象による大災害の数々、そして、無差別殺人に象徴されますように、荒

んだ心が引き起こす悲惨な事件の数々の報に接します時に、今こそライオンズの果たすべき役割が求められ、今だからこそ前述の

地区スローガン、ガバナーテーマは時機を得たものであると感じます。

　そこで、地区ガバナーの掲げられる重点目標の中から、特にゾーンとしては次の点が肝要かと存じます。

　それは「会員増強と会員維持の促進」であります。経済環境の悪化も一因にあると思われますが、会員拡大は厳しい状況であり

ます。しかし、「数は力」と言う言葉もあります通り、今だからこそ、私達の活動に共感頂ける人たちの入会に努める必要があり

ます。

　次に、「環境保全運動への積極的取り組みと推進」であります。京都議定書でもご承知のとおり、地球環境の悪化は目を覆うば

かりであります。小さな運動かもわかりませんが、ＥＭ菌の活用など、私たちができる活動から始めようではありませんか。

　そして、「青少年健全育成の推進」であります。犯罪の低年齢化に象徴されますように、青少年問題はこれからの日本の将来に

関わる重大な問題であります。各クラブで、これまでもすばらしい活動を展開されておりますので、これからも引き続きよろしく

お願い致します。

　その他、重点目標がいろいろありますが、できる事を、無理なく、楽しみながら活動できますよう、ゾーン全体として調整を図

り、連携を深める役割を、合同例会の開催、また、会員親睦の為のゴルフ大会を開催するなどして、担ってまいりますので、皆様

方のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

２Ｒ３Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　茶圓　典之

　この度、所属加世田ライオンズクラブの推薦をいただき地区ガバナーＬ．岩切　孔より２Ｒ．３Ｚのチェア

パーソンとして委嘱を受けました。今、その責任の重大さをあらためて痛感いたしております。ライオン歴は

35年を数えますが、会員の寛大な友愛の中でなんとなくライオンズマンでした。これを機に今一度原点にもど

り地区ガバナー指揮のもと役目を遂行すべく精一杯努めさせていただきます。

　３ゾーンは９クラブで組織され、それぞれのクラブが立派な活動をされていますが、会員の増強維持にはご

苦労されているとお聞きします。本年度、地区ガバナーが掲げた「同志の絆で　真の奉仕」をスローガンに時代のニーズに応え、

地域社会と共生した奉仕活動が会員相互の理解と協力のもとに行われるその事がクラブの活性化を促し、ドロップ会員の阻止、会

員増強につながると思います。また、平成の広域合併でクラブによっては所在地の行政圏が広がり会員増強の機会ではないで

しょうか、各クラブ一人でも多くの会員で素晴らしい奉仕活動ができます事を期待いたします。

　私はこの１年間、各クラブ間の交流をはかるとともに地区やリジョンとの相互パイプ役として、ゾーン幹事Ｌ．大原俊博と精一

杯務めさせて頂きますので会員皆様の御指導、協力をお願い申し上げます。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

２Ｒ５Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　大石　啓元
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）
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２Ｒ６Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　森田　道雄

　昨年私が、加治木ライオンズクラブの会長の時、熊本の山鹿ライオンズクラブと、二階堂ガバナー立ち会

いのもと、姉妹クラブ提携調印式の大役を終えた時、今年で姶良クラブに 15年在籍し加治木クラブに移籍し

て５年目で 20 年の節目を迎え、その間ライオンズ国際大会に 14 回参加致しました。この度、２Ｒ．６Ｚの７

クラブの、御指名をいただきＬ．岩切　孔ガバナーより委嘱を賜り、ゾーン・チェアパーソンを引き受けるこ

ととなり微力ながら重責を担うことになりました。地区ガバナーテーマ「分かち合い　助け合い　励まし合

い」を尊重し、会員増強とドロップ「０」を目標に、６Ｚの会員の皆様方が、ウィサーブの誠心で、地域に貢献していただきた

いと願います。

　２Ｒ、６Ｚの地域は錦江湾ベルト地帯と呼ばれ空港や交通のアクセスが良く、南九州の中でも最も発展が期待されるところです。

　私には、ゾーン・チェアパーソンは大役ではありますが、リジョン・チェアパーソン、地区役員のご指導と６ゾーン各会員の

ご協力とご支援をお願い申し上げ、就任の挨拶といたします。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

　この度、２Ｒ．７Ｚのゾーン・チェアパーソンという大役を受け、身の引き締まる思いです。岩切ガバナー

の下で、この１年間、２Ｒ．７Ｚの４クラブの発展はもとより、歴史あるライオンズクラブのあらゆるアクティ

ビティに邁進出来るよう、岩切ガバナーのテーマ、及び基本方針、重点目標等にそって、７Ｚの大隅、末吉、

財部、志布志クラブへの橋渡し役としてがんばってみたいと考えております。

　浅学非才の身ではありますが、クラブ会員の皆様方のご指導ご協力を心からお願い申し上げます。７Ｚの

各クラブ会長のテーマも掲げられ、クラブ発展の為に取り組まれている事と存じます。近くには、ガバナー公式訪問も控えてお

ります。大盛会の公式訪問になりますようご協力をお願い申し上げます。

　今年度１年間皆様と共に「ウィ・サーブ」が出来ますようよろしくお願いを申し上げまして就任の挨拶と致します。

２Ｒ８Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　壱崎　紀男

　この度、2008 ～ 2009 年度のゾーン・チェアパーソンの委嘱を受諾しました。受諾はしたものの、ライオ

ンズ歴は短く、ライオニズムの知識も浅い私です。

　ゾーン内、クラブ内にも立派な会員が居る中、未熟な自分で良いのだろうかと、責任の重大さを、痛感い

たしております。

　今までは、クラブ内での行動をやっていたらよかったですが、今後はより大きな組織の上に立って上部と

のパイプ役になり、ゾーン内の会員と連携を図り、共通の目的に向って行動していきたいと思います。

　現在、社会は日々激変しています。我々のライオンズクラブも非常に厳しい状況にあり、今ここで、会員一人一人が「今何を

なすべきか」を充分考え、行動を起す時に来ています。ライオンズを信じ、そして愛し、明るい明日に向って頑張りましょう。

　私にとって、ゾーン・チェアパーソンは荷が重く大変ですが、８ゾーン会員一丸となって、ご支援ご協力お願いいたします。

（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

　この度、２Ｒ．９Ｚ．ゾーン・チェアパーソンとして、喜界ＬＣより就任いたしました。

　国際会長の掲げた「奉仕で奇跡を」のテーマのもと、岩切ガバナーの４つの基本方針、７つの重点目標達

成に微力ながら努力してまいります。

　さて、５つの離島、７つのクラブで構成する９ゾーンの現状を見ますと「会員増強」そして「クラブ活性

化」を進めるうえで、会員の高齢化、世代交代、地域の人口減少等、問題は山積しています。

　本年度、岩切ガバナーが掲げられた「分かち合い　助け合い　励まし合い」というテーマの如く、可能な限り例会訪問をさせ

ていただき、皆様のご協力を得ながらゾーンの活性化に努めて行きたいと思っております。

　皆で輪になり、手を繋ぎ「また会う日まで」を歌いはじめて 22 年余りになりますが、この間、素晴らしい先輩ライオンに出

会えたことは、私の貴重な財産です。

　これからの会員各位のご指導とご協力をお願いして就任のご挨拶といたします。

２Ｒ７Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　原　　巌
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

２Ｒ９Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　岡村　光哲
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）
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　この度、地区ガバナーＬ．岩切　孔より、３Ｒ３Ｚのゾーン・チェアパーソンの委嘱を受け、大変光栄に感

じると共に、これから１年、自らに課せられる重責を思い、身の引き締まる思いでおります。

　本年度の国際会長テーマ【奉仕で奇跡を】、地区スローガン【同志の絆で  真の奉仕】、地区ガバナーテーマ

【分かち合い　助け合い　励まし合い】は、いずれもが、我々の基本精神である【We Serve】の大切さを改

めて具体的に表現したものであり、私自身入会９年目にあたる今年、初心に立ち返り、これらのテーマ・スローガンを具現化す

べく、ゾーン幹事　Ｌ．高里俊夫と共に職責を果たしてまいりたいと思っております。

　何かと至らない点もあるかと存じますが、皆様のご協力を仰ぎながら、１年間、精一杯努めてまいる所存です。ご指導ご鞭撻

くださいますよう宜しくお願い申し上げます。

　今期、３Ｒ．２Ｚ．ゾーン・チェアパーソンに地区ガバナー　Ｌ．岩切　孔より委嘱を賜り重大なポストだと

痛感しております。

　前期はクラブ会長で、なかなか会員を増やすことができず残念に思っていたのですが、今度ゾーン・チェ

アパーソンとしてチャンスを頂いたので、引き続き自分の目標において頑張っていきたいと思っています。

　この一年で２ゾーンのクラブを、今まで以上に密に話し合いながら楽しい２ゾーンを作っていき、又、岩切ガバナーの基本方

針及び重点目標を自ら植え付けて行き、そして、ガバナーテーマの「分かち合い  助け合い  励まし合い」をWe Serve の精神

でトライして行きますので、どうぞご協力の程宜しくお願い致します。

　この度、３Ｒ１Ｚのゾーン・チェアパーソンに就任するにあたりご挨拶を申し上げます。

　近年の経済状況から察しまして、ライオンズクラブ会員の増強が厳しい現状でありますが、ライオンズク

ラブは会員が支える組織です。そして他人に奉仕して成功することに喜びを感じる献身的な集まりだと考え

ます。その活動も会員が多ければ多いほど、地元の社会に対処することができると思っています。又、私共

の力も一層増大することでしょう。

　会員増強はライオンズクラブ活動の基本であることを肝に銘じ、ライオニズムの再確認・浸透を図り、地道な地域貢献を基本

とし、周囲で起こっている変化に遅れないように、活動を進めて行きたいと思います。

　具体的な私のテーマとして、「青少年健全育成」、「ダメゼッタイ薬物乱用防止活動」と、スペシャルオリンピックス（知的障

害者のスポーツプログラム）を応援することを強化目標として掲げ、地域に根ざすライオンズクラブをキーワードとして他の諸

団体とも連携した活動が展開できればと考えております。

　まだまだ力不足の若輩者ですが、ゾーン・チェアパーソンの重責を賜りますことは、まことに身の引き締まる思いです。任期

中は精一杯の努力をし、小さなクラブの大きな底力の応援を受けながら皆様方のお力になれればと思っています。皆様方の暖

かいご支援ご指導の程宜しくお願い申し上げます。

３Ｒ１Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　屋比久　里美
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

３Ｒ２Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　仲村　宏
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）

３Ｒ３Ｚ　ゾーン・チェアパーソン　下地　博
（地区環境保全委員会／ゾーン・コーディネーター）
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2008 ～ 2009 年度地区役員紹介

（注：ＲＣ／地区ＬＣＩＦ・国際協調委員会 リジョン・コーディネーター兼任。ＺＣ／地区環境保全委員会 ゾーン・コーディネーター兼任。）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．伊藤  智章
（荒　尾）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．水間　良信
（大口菱刈）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．杉田　貞治
（菊　池）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．塩倉　安伸
（鹿児島さつま）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．住本　親人
（宇　土）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．森田　實
（沖　縄）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．有馬　駿一
（川　内）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．伊集院　一男
（鹿　屋）

３Ｒ
リジョン・チェアパーソン

Ｌ．識名　安信
（八重山）

２Ｒ
リジョン・チェアパーソン

Ｌ．井上　嘉惟
（鹿児島南洲）

１Ｒ
リジョン・チェアパーソン

Ｌ．志賀　三男
（熊本リバティ）

キャビネット会計

Ｌ．有馬　隆志
（川　内）

キャビネット幹事

Ｌ．堂脇　善博
（川　内）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．上之　邦彦
（鹿児島さつま）

１Ｒ．１Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．柏田　閑子
（熊本みどり）

１Ｒ．７Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．藤川　淳士
（水　俣）

１Ｒ．６Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．中村  　昭
（熊本創世紀）

１Ｒ．５Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．西村  進次
（阿　蘇）

１Ｒ．４Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．高木　昭次
（植　木）

１Ｒ．３Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．藤瀬　隆司
（荒　尾）

１Ｒ．２Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．渡邉　秀明
（肥後黎明）

１Ｒ．８Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．堀口　晃
（八代球磨川）

２Ｒ．４Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．宇都　要一
（川内第一）

２Ｒ．３Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．茶圓　典之
（加世田）

２Ｒ．２Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．吉村　千鶴子
（鹿児島さつま）

２Ｒ．１Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．東　昭二
（鹿児島中央）

１Ｒ．10Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．西村　潤次郎
（熊本みさと）

１Ｒ．９Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．宗像　哲夫
（宇　土）

地区ガバナー

Ｌ．岩切　孔
（川　内）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．前森　一�
（那覇守礼）

名誉顧問
( 元地区ガバナー )

Ｌ．多田隈　和成
（熊本キャッスル）

副地区ガバナー

Ｌ．野村　民夫
（熊本第一）

地区名誉顧問会議長
( 前地区ガバナー )

Ｌ．二階堂　輝男
（玉　名）

複合地区ガバナー協議会議長
( 元地区ガバナー )

Ｌ．百田　勝彦
（沖　縄）

元国際理事

Ｌ．吉田　憲史
（熊　本）
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１Ｒ
ライオンズクエスト委員

Ｌ．上林　好富
（熊本龍峰）

キャビネット委員

Ｌ．西別府　勇己
（川内第一）

キャビネット委員

Ｌ．重永　誠之
（川　内）

３Ｒ
環境保全委員

Ｌ．山田　義範
（那覇守礼）

１Ｒ
環境保全委員

Ｌ．藤田　昭徳
（阿　蘇）

３Ｒ
ライオンズクエスト委員

Ｌ．又吉　淳市
（浦添ウェスト）

２Ｒ
ライオンズクエスト委員

Ｌ．新屋敷　均
（枕　崎）

キャビネット委員

Ｌ．泊　幸雄
（川　内）

３Ｒ
ＰＲ・ＡＣＴ・ＩＴ委員

Ｌ．金城　寛
（沖　縄）

３Ｒ . レオ・ライオネス
青少年育成委員

Ｌ．海老原　建二
（名　護）

２Ｒ
ドナー推進委員

Ｌ．大久保　征男
（名　瀬）

１Ｒ
ドナー推進委員

Ｌ．高田　啓世
（免　田）

３Ｒ
ＹＣＥ委員

Ｌ．仲松　末一
（沖縄東）

２Ｒ
ＹＣＥ委員

Ｌ．鬼丸　勝典
（鹿児島東）

１Ｒ
ＹＣＥ委員

Ｌ．津下　譲
（熊本東）

２Ｒ . レオ・ライオネス
青少年育成委員

Ｌ．生駒　大志
（鹿児島）

３Ｒ．３Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．下地　博
（宮　古）

地区レオ・ライオネス
青少年育成委員長

Ｌ．宮川　健一郎
（菊　池）

地区
ドナー推進委員長

Ｌ．幸地　克忠
（那覇北）

地区
ＬＣＩＦ・国際協調委員長

Ｌ．岸本　靖
（名　護）

地区
ＹＣＥ委員長

Ｌ．熊宮　敏宏
（益　城）

地区
会員・ＥＸＴ委員長

Ｌ．池崎　淑夫
（鹿　屋）

地区
ＰＲ・ＡＣＴ・ＩＴ委員長

Ｌ．藤田　博志
（鹿児島第一）

地区
ライオンズクエスト委員長

Ｌ．松本　保孝
（熊本みさと）

１Ｒ
ＰＲ・ＡＣＴ・ＩＴ委員

Ｌ．井上　誠一
（熊本第一）

地区
会計監査委員

Ｌ．岩崎　良一
（玉　名）

地区
会計監査委員

Ｌ．村山　和雄
（沖　縄）

地区
年次大会実行委員長

Ｌ．宮　貞夫
（鹿児島さつま）

地区
年次大会委員長

Ｌ．島本　紘和
（鹿児島南洲）

地区
環境保全委員長

Ｌ．前田　文三郎
（知　覧）

２Ｒ．５Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．大石　啓元
（阿久根）

３Ｒ．２Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．仲村　宏
（宜野湾・普天間）

３Ｒ．１Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．屋比久　里美
（北　谷）

２Ｒ．９Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．岡村　光哲
（喜　界）

２Ｒ．８Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．壱崎　紀男
（大根占・根占）

２Ｒ．７Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．原　巌
（志布志）

２Ｒ．６Ｚ
ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．森田　道雄
（加治木）
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地区委員長　就任挨拶

地区ＰＲ・ＡＣＴ・ＩＴ委員長　藤田　博志

　昨年度は地区のＰＲ・ＡＣＴ・ＩＴ委員として、山本浩委員長の方針に添って、まずは２Ｒのホームページ作りが出
来ました。
　これにより、１Ｒ、２Ｒ、３Ｒ、及びキャビネットとホームページの共有化が実現されました。
　さて今期は地区の委員長として、昨年の流れから、さらにホームページの内容の充実化を目標にしたいと思います。
　いかに多くのクラブからの情報を集め、タイムリーにホームページに載せる事が出来るかと言うことだと思います。
　現在情報を報告していただいている方法は郵送が主流になっており、ホームページに載せるには多くの時間を要します。

　そこで、地区の統一されたメール報告書を作成し、マンスリーレポートのように義務化された報告がされるよう、周知徹底に務めたい
と思います。

地区会員・ＥＸＴ委員長　池崎　淑夫

　前期は２ＲのＥＸＴ・会員・会則・指導力委員を拝命。多くの皆様に懇切なご指導等を賜り感謝致しております。
　当期は地区会員・ＥＸＴ委員長という更なる重職を委嘱され、身の引き締まる思いを致しております。倍旧のご指
導、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。
　世界、日本、地区等あらゆるレベルで会員数の減少が進む中、会員の維持増強・ＥＸＴの推進はあらためて強調す
るまでもない重点課題であり、毎年この課題については、各クラブとも意欲的な取り組みを行っておられますが、そ
の結果である各クラブ会員の増減数を見ますと、また各地域（市町村）の対人口組織率の良否を表す数値を地域間で

比較して見ますと、そこには大きなバラツキが見られます。後者については去る５月 25日開催の第 54回 337 複合地区年次大会に、九
州全市町村のデータを付して、会員増強・リテンションのプログラム推進を図ろうという提案が行われ、分科会で審議の上、原案通り可
決されました。これは、九州全地域でそのデータの活用が求められるが、とりわけライオンズクラブのない市町村、人口当りライオンズ
クラブ会員数の少ない市町村に着目してアクションを起こそうという提案です。
　このことについては、337 －Ｄ地区においては既に前期、リジョン別にデータを作成、リジョンの運営委員会等において詳しく説明の
上、その有効活用についてお願いがなされております。
　岩切ガバナーは重点目標の一番目に「会員増強と会員維持の促進」を掲げ、具体的に３つの数値目標を設定しておられます。
　それらのデータも活用しながら、その目標を達成するよう共に努力して参りましょう。
　前期、会員数を増強されたクラブの事例発表をいくつかお聞きしましたが、いずれも会員の目標達成意欲の強さとチームワークの良さ
がうらやましく思われる素晴らしい発表でした。当期も素晴らしいお話が聞けること楽しみに致しております。

地区ドナー推進委員長　幸地　克忠

　本年度岩切ガバナーより地区ドナー推進委員長として委嘱を受け、これからどのようにすれば皆さんへドナー登録
を推進することが出来るかを皆で共に考えていきたいと思います。ガバナーの重点目標の一つとして、三献運動推進、
臓器提供意思表示カード携行の推進、特に臓器提供については地域によっては宗教上の問題の絡みで難しいのが現状
であります。それを説得するアイディアがあれば是非教えて頂きたいと思います。
　地域社会へアピールする活動として一つは、医療機関、薬局、大型店の店頭に意思表示カードの設置をお願いする
のも良いでしょう。ドナー登録についてはやはりライオンズクラブを中心に社会と一体で啓蒙運動を展開し、理解と

協力をなくしては問題解決しないので今後各クラブの皆様がライオニズムを認識してご支援していただきたく心からお願い申し上げます。

地区ＬＣＩＦ・国際協調委員長　岸本　靖

　全くの初任でございます。多分に期待よりも不安の声が強いのではないかと思います。その中で何をすべきか、地

区ガバナーの重点目標の「３．LCIF への理解と協力」を実践し、数字としてさらに実践を委員会で進めて行きます。「浅

学非才」ですが、どのようになるか、自身楽しみにしております。

地区ＹＣＥ委員長　熊宮　敏宏

　この度、Ｌ．岩切　孔ガバナーより地区ＹＣＥ委員長の委嘱を受け、光栄に存じますとともに、改めて責務の重大さ
を痛感している次第です。
　先の、第 54回複合地区年次大会におきまして、ＹＥ（Youth Exchange）より、ＹＣＥ（Youth Camp Exchange）
委員会に名称変更になりました。何卒ご承知おきいただきます様、お願い致します。
　さて、ＹＣＥ事業は、1961 年に国際理事会が承認した青少年交換のためのプログラムであり、外国の人と接する機
会を青少年に与え、異なる文化的背景を持つ家庭や地域社会の生活を体験させ、ライオニズムを通して国際理解と親

善を促進する。という素晴らしい事業であります。その有用性を十分に実感されているクラブは積極的に取り組まれている反面、まった
く関心が無いクラブがあることも否めないことであります。この素晴らしい事業を発展させるため、クラブの周年事業の１つとしてはい
かがでしょうか。素晴らしい成果が上がると思います。
　この一年間、各クラブ会長様はじめ、会員各位のご指導とご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。
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地区年次大会委員長　島本　紘和

　この度、岩切　孔地区ガバナーより第55回地区年次大会委員長を拝命いたしました。光栄に存じますと共に、その
責務の重さに身を引き締る思いであります。
　岩切ガバナーがかつて第52回年次大会委員長をなさっていた時に、私が実行委員長の役をさせて頂き、ご指導を受
けたご縁でお引き受け致しました。
　特に、今期は地区分割という337－Ｄ地区にとって、歴史的変革がなされる年であります。これまでの熊本、沖縄、鹿
児島三県による年次大会は、おそらく今期が最後になると思われます。それだけに思い出に残る大会にしたいと思います。

　年次大会は、一年間のライオンズ活動の成果を称え合い、新たな奉仕活動へ飛躍する場であるとともに、会員相互の友情を深め、親睦
をはかる交流の場でもあります。ドロップ会員が目立つ昨今、新入会員はもとより、入会後１～２年目の若いライオンには、是非年次大
会に参加され、感動を膚で感じて頂きたいと考えております。
　今、鹿児島は、空前の視聴率を誇る大河ドラマ「篤姫」で燃えています。この情熱あふれる鹿児島の地で、ライオニズムを熱く語ろう
ではありませんか。
　「心に残る、感動的な大会」を目指して、大会委員並びにホストクラブの皆様共々、努力いたします。
　是非、会員の皆様の多数のご参加を心からお待ち申し上げます。

地区環境保全委員長　前田　文三郎

　前年度は２Ｒ．地区環境保全委員として皆様方にお世話になりました。
　この度は、Ｌ．岩切　孔ガバナーより地区環境保全委員長の委嘱をうけ光栄に思うと共に責任の重大さを痛切に感
じております。微力ではございますがガバナーのテーマに従いまして精一杯の努力をしてまいりたいと思います。さ
て現社会の地球環境は悪化をたどり、世界レベルでの環境サミットも行われるなど人間と自然環境を取り巻く現実は
厳しく大量生産により、大量消費又大量の廃棄型の社会現象が環境を破壊し、乱開発や酸性雨等により山や川の美し
さも減少し、人間の生活環境も侵されている、環境保全は人それぞれの道徳観念が大きな要因と思われます。

　ライオンズクラブでは各リジョンを中心に河川の整備、上下水道の早急な完備又河川等の浄化運動等取り組む課題は多々あると思いま
す。環境保全は地域ぐるみの運動と対策が必要です。この運動を完遂するためにも会員各位の協力をお願いして、各クラブのご隆盛を祈
念申し上げて、就任の挨拶と致します。

地区ライオンズクエスト委員長　松本　保孝

　現在の日本における子どもたちの教育環境は「いじめ問題」に象徴されるように混迷を深めています。これに即応
すべく教育現場では道徳規範の習得の必要性、教育の質の向上等の学校教育制度の改革が叫ばれています。
　相手の話を良く聞き、自分の伝えたいことを上手に伝える「コミュニケーション力」、一時的な感情に流されない
「感情のコントロール力」、責任ある行動を考え選択する「意思決定スキル」、相手の気持ち・立場になって考え行動
する「思いやりの心」、こうした能力や心を培い備えることは、一人ひとりの青少年が家庭、学校、地域といった「社
会」で生きていく上で必要不可欠なことです。日々直面する困難な問題を建設的に解決していく社会的能力「ライフ

スキル」は、本来子どもたちが日々のさまざまな経験を通して自然に身につけていくものでした。しかし社会環境が大きく変化した今、
その学習の場は学校現場に求められております。
　「思春期のライフスキル教育」プログラムライオンズクエストはこれらの課題の多くに対応し得る包括的な教育プログラムであると考え、
一人でも多くの青少年に健全なライフスキルを届けることが、私共ライオンズに課せられた使命と確信しております。
　337 －Ｄ地区においても、昨年よりLCIF 交付金事業の指定を受け、各リジョンにおいて熱心に取り組んでいるところです。
　本年度は３ヵ年事業の中間年となり、さらなる充実が求められているところですので、微力ではございますが、事業の推進に努力して
いく所存ですので、皆さまのご理解とご支援をよろしくお願い申し上げ挨拶といたします。

地区レオ・ライオネス・青少年育成委員長　宮川　健一郎

　思い返しますと、私が菊池ＬＣに入会した 1986 年に菊池レオクラブが結成されました。私は子どもたちとの関わりが好き

だった為、入会時からクラブ内でレオ委員として活動し、今年で 23年を迎えます。

　Ｌ：リーダーシップ（指導者）、Ｅ：エクスペアレンス（経験）。Ｏ：オプチュニティ（機会）。多くの機会を得て経験を積み、

その経験を元に社会や家庭の中で指導者としての力を身につけていく。このＬＥＯの精神は、今や私のライオンズライフの原

点となっています。

　この間、菊池ＬＣ元地区ガバナーＬ．杉田の御指導もあり、地区役員としてＰＲ・ＩＴ委員２回、ＺＣを経験させていただきました。

　又、2001 ～ 2003 年に地区レオ・ライオネス青少年育成委員の時には、国分隼人ＬＣＬ．本田委員長の御指導により、レオクラブのより一層の拡

大と充実の為「レオクラブ紹介ビデオ」を作成し、Ｄ地区全クラブに配送いたしました。

　今日、マスコミを騒がせている事件の中で、青少年に関連した問題が多いことに、私たち大人は心を痛めています。

　これからの社会を支える青少年に、今大人は何をすべきなのでしょうか。限りない可能性を秘めた青少年の健全な育成を行うために、ライオンズ

としても真剣に取り組んでいきたいと考えています。

　「レオ・ライオネスクラブの充実強化と活性化」は、岩切ガバナーの重点目標であります。レオクラブ・ライオネスクラブの目的と主旨をご理解い

ただき、一つでも新クラブの結成に結びつけていただけたらと思います。

　皆様お一人お一人の力が、クラブの躍進する原動力となります。各ライオンズ・レオ・ライオネスクラブの一層の御活躍を祈念し、私も今期委員

長としての役務を精進していきたいと思っています。１年間皆様の御協力、どうぞよろしくお願いいたします。
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１７

熊本ライオンズクラブ

米澤　義一
延　　廣政
小野塚　博

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「感謝の心・奉仕の心」

会員数 55（内女性５名）

重点目標

１．会員増強と既存会員の維持。純増６名目標。
２．クラブ運営組織の充実と委員会活動の活性化。
３．時代・環境の変化に適応したアクティビティの実施。
４．例会の充実と出席率の向上。
５．広報活動の充実、内部広報・外部広報。
６．友情・信頼・相互関係のもと会員親睦を深める。

熊本マグナライオンズクラブ

�橋　省悟
松本　和久
荒木　和也

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「世代を超え　心でつなぐ　奉仕と環境保全の輪」

会員数 44（内女性０名）

重点目標

１．環境保全運動アクティビティ
２．青少年健全育成とレオクラブ及びＹＥ事業の充実
３．会員増強とライオニズムの研鑽
４．三献運動の推進

熊本龍峰ライオンズクラブ

青木　亮二
吉村　博文
亀井　伸生

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「奉仕と友愛・クラブの和と結束」

会員数 35（内女性３名）

重点目標

会員増強活動とライオンズクラブの理解者を地域社会に広げよ
う
社会や地域に、特に青少年に対する熱い情熱と活動を広げよう

熊本白川ライオンズクラブ

村上　友彦
米村　俊昭
岡田信太郎

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しい例会、地域奉仕」

会員数 17（内女性４名）

重点目標

１．継続ＡＣＴの充実と会員独自のアイデアで創る魅力あるク
ラブ運営

１．未来を共に担う青少年へのライオニズムに依る健全な育成

熊本みどりライオンズクラブ

酒井　隆子
鈴木婦美子
柏田　閑子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「融和と奉仕」

会員数 19（内女性 19 名）

重点目標

クラブの活性化と会員増強
献血運動の推進

熊本サンライズライオンズクラブ

三島　良之
堀江正二郎
上野　広規

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「奉仕の心　感動のふれあい」

会員数 15（内女性２名）

重点目標

１）会員３名増
２）青少年育成（リトルリーグ補助）

肥後武蔵ライオンズクラブ

西田田鶴子
竹下　純生
高山　　幸

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「例会出席の強化」
「考えなおそう　We Serve の心」

会員数 29（内女性４名）

重点目標

・ＡＣＴの見直し
・クラブ員の増加
・クラブ経営の改革

熊本白門ライオンズクラブ

福永　力三
下村　繁治
織畠　純吾

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「クラブ会員の融和と奉仕活動」

会員数 30（内女性０名）

重点目標

１．クラブ会員増強
２．事業の継承と強化
　　○坪井川舟運参画
　　○スポーツを通じての青少年育成
３．外部講師による卓話の実施
４．例会出席率の向上

熊本城北ライオンズクラブ

白石　和彦
田代　義晴
清家　美穂

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「同志の団結で、地域社会に奉仕する」

会員数 20（内女性２名）

重点目標

（１）会員増強…プラスワンの展開・純増５名
（２）環境保全…月１回の運動公園の清掃
（３）知的障害者とのふれあいと活力提供
（４）鹿児島明倫ＬＣとの姉妹締結

熊本第一ライオンズクラブ

楠元　健之
堤　　順一
大川原浩基

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン 「セブンティズ（70名）クラブの確立」
会長テーマ 「言行心」

会員数 63（内女性６名）

重点目標

「出席率の向上」

熊本りんどうライオンズクラブ

浦田　敏雄
早田　勝之
志柿　文英

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しいライオンズライフ　広げよう仲間の輪！」

会員数 25（内女性１名）

重点目標

会の運営も 30名の会員がいないと大変ですので今年度は 30名
を目標に会員増強をはかります。
それには楽しい例会、意義ある例会にしたいと思います。

熊本火の国ライオンズクラブ

倉重　　徹
千場　正昭
義間　一志

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「チェンジ（変革のとき）！…そして真実の奉仕」

会員数 39（内女性６名）

重点目標

未来へ…青少年健全育成・次世代シンクタンクの構築
現在…会員意識改革・ＡＣＴの見直し・30周年

熊本南ライオンズクラブ

平島　良介
森澤　慶朗
出田　英勝

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「  結  」
ゆい

会員数 22（内女性２名）

重点目標

クラブ内活性・団結
　　　　① 25周年記念事業の成功
　　　　②奉仕活動を通じ、会員増を計る

熊本金峰ライオンズクラブ

内田　敏輝
田尻　友江
平井　守男

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「元気を出して、奉仕の和」

会員数 20（内女性３名）

重点目標

①金峰ライオンズクラブも会員減少で、もう１度元気を出して
地域の奉仕活動に精進し、金峰ライオンズのＰＲに努めたい。
②会員の増強に努め、退会ドロップ防止

会員数（６月末会員数）

1リジョン（62クラブ）

クラブ新会長・三役ご紹介

会長写真
クラブ名

会長・幹事・会計

氏名

クラブスローガンもしくは会長テーマ 会員数（内女性会員数）

重点目標

１
Ｚ
↓

２
Ｚ
↓
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熊本リバティライオンズクラブ

蔭山　勝彦
松本　寿雄
村田　　満

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域社会への奉仕」

会員数 24（内女性３名）

重点目標

１　会員維持と会員増強
２　委員会活動の充実
３　大いに語ろう、楽しい例会

肥後黎明ライオンズクラブ

有働　昭臣
榊原　武士
草野将一朗

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「初心に返り笑顔で奉仕」

会員数 20（内女性０名）

重点目標

＊会員拡大（25名を目指す）
＊会員相互の融和、例会を楽しく
＊継続しているＡＣＴの充実

熊本黄壁城ライオンズクラブ

西田　紀雄
岩崎　　光
緒方　秀利

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「一期一会」

会員数 25（内女性１名）

重点目標

１、友愛と相互理解
２、楽しい例会
３、奉仕事業の推進

荒尾ライオンズクラブ

中崎　征一
藤山みどり
永廣美千代

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長スローガン「スキンシップでふれあいの和」

会員数 60（内女性 11 名）

重点目標

主旨　会員同士が例会を通じてより親睦を高め相互理解のもとにライオンズ活動を行う。
１．植樹計画３カ年継続事業
２．クラブ活性化
３．青少年育成事業
４．環境問題（特にＥＭ菌への取り組み及び普及）
５．福祉活動～シオン園園児達との交流　他
６．100％例会出席上期・下期２回達成目標

玉名ライオンズクラブ

國�　　拓
安原　光則
荒木　勝也

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「小さな感謝を　大きな奉仕に」

会員数 65（内女性２名）

重点目標

国際会長の方針・目標を尊重し、クラブでは委員会活動をより活
性化することで、会員相互の交流を推進し、地域への奉仕を充実
したい。

玉名小代ライオンズクラブ

徳永　憲昭
大倉　和雄
小堀　博明

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「会員間の融和」

会員数９（内女性０名）

重点目標

会員増　２名

長洲ライオンズクラブ

津田　悦司
浦辺　朝章
服部　幸人

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

・クラブスローガン　「団結・感謝」
・会長テーマ　　　　「楽しい例会と地域奉仕」

会員数 18（内女性２名）

重点目標

①会員増強
②地域に密着した奉仕活動
③会員融和
④ 200％例会
⑤会員意識向上

有明ライオンズクラブ

宮川　　勉
松田　竜二
井上　法子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「強い絆で　We Serve」

会員数４（内女性２名）

重点目標

○会員増強
○例会の充実

菊池ライオンズクラブ

原　　有作
宮川健一郎
守屋　善巳

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域に、世界へ、We Serve」

会員数 37（内女性 0名）

重点目標

今期は特に会員増強を重点的に展開し、また関連して地域に奉
仕し認識されるライオンズクラブを目指したいと思っておりま
す。

植木ライオンズクラブ

森　　英典
福田　聖也
柚井　俊泰

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「一歩前進で、拡げよう、深めよう、クラブの絆」

会員数 33（内女性４名）

重点目標

１、青少年健全育成の推進強化　①薬物乱用防止教室の実施
　　　　　　　　　　　　　　　②次世代育成支援への協力
２、地域環境保全運動　　　　　①ほたるの里作りの拡張
　　　　　　　　　　　　　　　②水資源保護のＡＣＴ

山鹿ライオンズクラブ

末松　謙治
杉　　　茂
梶山えみ子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長テーマ　　「共に行動（社会奉仕）、共に喜びを分かち合う」

会員数 22（内女性２名）

重点目標

１．会員増強（ドロップ０）
２．環境保護並びに青少年健全育成の強化
３．地域・団体との交流ＡＣＴ並びにライオンズクラブのＰＲ
４．姉妹クラブとの交流を図る
５．献血運動の強化・推進

合志ライオンズクラブ

鈴木　憲治
目久美賢一
野田　裕三

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「先憂後楽（せんゆうこうらく）」
奉仕や仲間の心配事は、一番に考え、楽しみや喜びは、あとからみんなで分かち合う

会員数 23（内女性 0名）

重点目標

�クラブ会員を思いやる優しさと、大きなフォロー
�健康的な運営、健康的な笑顔、健康的なレクレーション
�メリハリつけた例会出席、行事参加
�会員みんなで工夫した例会、会員増強
�プライドをもって、秩序ある行動

阿蘇ライオンズクラブ

二宮　純一
穴見　竜三
井　　公雄

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「熱意と創意でウィサーブ」

会員数 39（内女性３名）

重点目標

会員増強と会員維持、出席率の向上
委員会の活性化、業務の分かち合い
環境保全運動への取組み
ＡＣＴ事業の強化と積極的な地域へのＰＲ

高森ライオンズクラブ

武富　孝道
家入　清興
土田　裕二

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しもう！！　奉仕の精神・地域との共生と絆」

会員数 28（内女性１名）

重点目標

１. 青少年健全育成の推進
１. 奉仕作業の励行
１. 会員増強と会員維持の促進

熊本大津ライオンズクラブ

佐藤　武博
中尾　奎男
歌岡　　衛

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しい例会　みんなでWe Serve」

会員数 10（内女性１名）

重点目標

・会員増強　５名達成
・地域に密着した、クラブ活動の充実と小さな奉仕
・ライオンの灯を消すな

阿蘇一の宮ライオンズクラブ

宮川　国俊
井　　春喜
釣井　　賢

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「絆　会員、家族、地域」

会員数 18（内女性１名）

重点目標

奉仕事業の継続
１．阿蘇郡市中学校　野球大会
２．一の宮町老人会　グランドゴルフ大会
３．ライオン桜並木の整備
４．地域に密着した奉仕活動

３
Ｚ
↓

４
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阿蘇小国郷ライオンズクラブ

麻生　敏哉
渡邉　秀雄
簗瀬　常雄

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域に風　誇りをもってウィ・サーブ」

会員数 17（内女性３名）

重点目標

奉仕の輪がさわやかな風になって地域に広がっていくように努
め、小さくても輝くクラブづくりを目指します。そのため、
１．新たな奉仕の創出　２．例会の活性化　３．他クラブとの交流
などで会員の意識の高揚を図りたい。

菊陽ライオンズクラブ

工藤　博実
林　喜己雄
三島　俊一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン　「地域と共に、We Serve」
会長テーマ　　　　「チェンジ！！　未来への挑戦」

会員数９（内女性２名）

重点目標

１．会員増強　①１人１名の増強　②会員数 20名以上
２．LCIF への協力　①全会員１人＄20献金　②MJF＄1,000　２人
３．青少年健全育成の推進　①ライオンズクエストへの取組
　　②地域の青少年健全育成協議会への助成
４．ＹＣＥ事業への協力
５．行政と一体の奉仕活動

熊本中央ライオンズクラブ

西野　初義
坂本　英俊
後藤　勝介

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

スローガン「基本に則り、楽しい例会　We Serve」

会員数 47（内女性７名）

重点目標

◎会員の維持・増強
◎会員相互の融和と奉仕への心

熊本キャッスルライオンズクラブ

衛藤　二男
岡田　信之
宮本　研司

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長スローガン 「主体的に、そして、活き活きと！」
会長テーマ 「ライオンズクラブの原点に立って！」

会員数 32（内女性３名）

　会長のテーマである『ライオンズクラブの原点に立って』とは、
【We Serve!】、すなわち、「我々は社会奉仕する」という目標理念

を常に胸に抱いて、ということである。次年度の重点目標は以下の４つの事項であるが、
これらは、いずれもライオンズクラブの原点である【We Serve!】に結びつけられなければ
ならない。そのためには、ひとりひとりのライオンが、ライオンズクラブの原点に立って、
「主体的に、そして、活き活きと」、ライオンズクラブの行事に参加することが肝要である。
　１　40周年記念式典を成功させること
　２　現会員の維持と２名以上の会員増強を図ること
　３　新たなる課題への挑戦―他クラブとの合併の推進
　４　各行事には、できるかぎり目標を設定すること

熊本東ライオンズクラブ

高野　瑞代
川上　弘明
大塚　正法

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長スローガン「心豊かにWe Serve」

会員数 22（内女性４名）

重点目標

１．これまでの熊本東ＬＣの方針を踏襲し、その中でも特に
　　①環境保全活動
　　②青少年の健全育成　を重点目標とする。
２．委員会活動を活発にする。

熊本銀杏ライオンズクラブ

中原　和彦
堀　　賢治
園田　幸人

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

テーマ「自己実現のWe Serve」

会員数 14（内女性２名）

重点目標

１．活発な奉仕活動
２．他クラブとの交流
３．会員増強　（３名）
４．事業への積極参加

水前寺ライオンズクラブ

上松謙太郎
前田　芳彦
木野　康夫

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

テーマ　「新たなスタート、深める友和」

会員数 19（内女性４名）

重点目標

１．会員の融和・魅力ある例会作り
２．会員増強（５名）
３．事業協力への強化
４．労力奉仕の強化

熊本創世紀ライオンズクラブ

園田　晃力
橋本　　武
木村　正夫

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「 志 」 想いを抱いた行動で掲げよう！
 未来を創る志

会員数 20（内女性０名）

重点目標

会員の交流を通して、個人の資質向上と会員企業の成長を図る
ことにより安心して生活できる真に豊かな社会づくりに、貢献
する。

熊本菊南ライオンズクラブ

西　　聖一
松永　香織
中嶋　典子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長スローガン「楽しく参加し、心を磨こう」
会長テーマ「奉仕で築く地域社会」

会員数 23（内女性５名）

重点目標

例会出席率　90％以上
菊南ライオンズクラブ５周年事業
奉仕活動の充実　坪井川を清流にする地域運動を自治会と連携
して展開したい

水俣ライオンズクラブ

石川　利徳
佐藤　　衛
鐘ヶ江忠彦

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長テーマ「楽しい例会  身近な奉仕」
クラブスローガン「会員相互の友情と理解を深める」

会員数 25（内女性３名）

重点目標

会員増強　目標 30名へ努力したい。

人吉ライオンズクラブ

稲葉　志郎
冨永　雄二
竹原　輝紀

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「出会い！　ふれあい！　助け合い（奉仕）」

会員数 41（内女性１名）

重点目標

地元地区における地域への貢献を、何が出来るか改めて考える機会を与えられ
たと思っております。まず足元が一番大切であり、そこから拡大する考えから
次項を目標とします。
①地元の「まつりごと」の大切さを再認識し、知識と意味ある貢献をする。
②ゾーン及び友好クラブの方針と諸問題の対応を、腹を割った協議をし、リ
ジョンに繁栄する。
③更なる仲間意識を構築し、一丸となったラインズでの行動を目指します。

芦北ライオンズクラブ

森田　光一
木倉　益己
渕上　猛彦

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「奉仕の原点」
「生めよ、増やせよ、会員増強」

会員数 31（内女性０名）

重点目標

○会員増強維持
○早朝奉仕作業全員参加
○ 45周年記念事業の成功
○和やかな例会運営
○地域づくりへの協力

免田ライオンズクラブ

田原　健一
河内　吉房
高山　精史

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「奉仕を通じて己れを研こう」

会員数 48（内女性２名）

重点目標

１　会員増強と会員維持の促進
　　�会員純増１名　�全員出席例会の実現１回
２　環境保全運動への取り組み　例会会食でのマイ箸仕様の呼びかけ
３　LCIF への協力　�クラブ全会員＄20献金　�MJF＄1,000 献金５名
４　青少年健全育成の推進　�薬物乱用防止キャンペーン　�ボーイスカウ
ト活動支援　�ロードレス大会・少年サッカー大会支援　�ＭＯＡ作品展
支援

錦ライオンズクラブ

森脇　和孝
尾方　嵩幸
山田　芳明

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「和を以て貴しとなす」

会員数 28（内女性１名）

重点目標

・会員の維持と純増１名以上に努める。
・薬物乱用防止運動の推進
・三献運動と植樹や清掃奉仕をする。
・当クラブの 10周年へむけての準備

八代ライオンズクラブ

田本美智夫
有働　公雄
有田　義教

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「改革」

会員数 19（内女性１名）

重点目標

クラブ運営の改革
メンバーの意識改革
例会の改革

八代球磨川ライオンズクラブ

小林　緑郎
宮野　秀之
天野　鉄和

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長テーマ　「 邁進 」

会員数 24（内女性 0名）

重点目標

40 周年を迎えるこの年をいい機会ととらえ、クラブ会員数 30
名にする事を第一目標に掲げ、全員の力で 40周年を成功させる。
次世代に受け継がれるライオンズクラブのあり方について考え
る。

重点目標
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八代氷川ライオンズクラブ

大渕　築枝
和田　民子
浦田美代子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン「楽しい例会　奉仕の心」

会員数 19（内女性 15 名）

重点目標

努力目標
１．会員の増強（２名）
２．地域に密着した奉仕活動
３．薬害防止運動
４．クラブ例会の活性化
５．献眼、献腎、献血、バンクの推進
以上の努力目標を元に奉仕活動を行っていきたいと思います。

肥後小川ライオンズクラブ

東　　健次
川口　幸雄
奥田　春芳

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域に密着した奉仕活動を！」

会員数 20（内女性２名）

重点目標

・継続事業の充実
・各自、出来る事をやろう。

松橋ライオンズクラブ

川本盛二郎
上原　信雄
松本　佳孝

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「個性とパートナーシップで楽しもう」

会員数７（内女性 0名）

重点目標

会員増強！

宇土ライオンズクラブ

深水　光朗
松永　　隆
中林　泰臣

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長テーマ　「誇りと調和で更なる未来へ」
クラブスローガン　「友愛の心を込めて　We Serve」

会員数 52（内女性４名）

重点目標

・会員増強
・ＥＭ菌を用いた地域環境保全活動の実施
・例会の活性化
・青少年育成事業の拡充

三角ライオンズクラブ

木村　　誠
浦本　毎人
小林　国泰

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「一致協力・感謝の奉仕」

会員数 19（内女性０名）

重点目標

会員増強と楽しい例会の開催

パールラインライオンズクラブ

新宅　靖司
伊藤　壽文
山崎　信一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域に喜ばれる奉仕の輪」

会員数 28（内女性２名）

重点目標

・会員増強は、現在 28名を２名増の 30名を目標に。
・心のこもった奉仕活動を会員一丸となって、活動していきます。

天草本渡ライオンズクラブ

長山　省司
小川　明秀
嶋�　秀信

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

スローガン 「ライオンズクラブを楽しもう！ そして風・奉仕」
 「一生懸命は最小限の義務である」

会員数 66（内女性３名）

重点目標

１．会員増強と会員維持に努める
２．青少年健全育成の推進
３．環境保全運動の推進

牛深ライオンズクラブ

木下　重人
白川　　治
荒平　福祉

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「和衷共済（会員一同心を合わせ一致協力する）」

会員数 24（内女性１名）

重点目標

市町村合併に伴い牛深ＬＣも会員数が激減している現状です。
今年は各会員による新規の会員を推薦して頂き、会員による呼
びかけを行い、会員増強に力をいれ、平行して会員の出席率アッ
プに努めることを、今年の目標にして努力していきます。

城南ライオンズクラブ

堀江　　誠
小林　佳之
菊池　正弘

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「心を一つに、みんなで奉仕」

会員数 25（内女性０名）

重点目標

１．会員増強
２．地域に密着した奉仕活動

矢部ライオンズクラブ

田辺　成一
杉本　廣次
川口　眞史

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「継続は力なりでWe Serve」

会員数 30（内女性０名）

重点目標

楽しい例会、明るいクラブで地域に奉仕しよう
１）40周年記念事業の成功
２）ＥＭ菌の活用、山もみじ植栽にて環境保全活動の充実

甲佐ライオンズクラブ

北崎　富一
田中　勝広
岩崎　雅徳

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「だから今、一生懸命」

会員数 42（内女性０名）

重点目標

◎　環境の美化整備（各種団体との合同作業）
◎　次世代リーダの育成

御船ライオンズクラブ

丸山　　稔
山田　拡巳
永山　和人

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「39th　感謝そして新たな飛躍へ」

会員数 34（内女性２名）

重点目標

①会員増強
②地域社会と密着した奉仕活動

砥用ライオンズクラブ

鳥井　貴史
松永　正憲
岡村　俊二

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「築こう未来へ、奉仕の心」

会員数 28（内女性３名）

重点目標

会員増強
経費の削減
青少年育成活動の推進
地域社会への奉仕活動
会員の知識向上の為、勉強会の推進
自然環境保護への推進

益城ライオンズクラブ

杉浦　康治
徳田　正己
川端　康成

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「人を・土地を・時代を見よう！」

会員数 20（内女性０名）

重点目標

１）青少年育成に関する活動（労働ＡＣＴ）
２）環境保護に関する活動（労働ＡＣＴ）
３）広報に関する活動（広報と会員拡大）
４）役割分担による積極的な参画（満足感）

中央ライオンズクラブ

渡辺　次義
長野　照明
古賀　和成

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

楽しい活動・地域とのふれあいを通してライオンズのＰＲと会員
増強

会員数 28（内女性０名）

熊本みさとライオンズクラブ

山本美喜男
松永　寛仁
吉竹　倫賢

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長テーマ「輝く未来に明かりを」
クラブテーマ「美しい里の思いやり」

会員数 20（内女性１名）

重点目標

例会に参加する会員を増やす。
例会等の報告を会員に行う。
当クラブのステータスをあげる。

重点目標

地域（町など）のイベントに積極的に参加することによってライ
オンズクラブのイメージアップと地域の方々に奉仕団体として
のライオンズクラブを認識してもらう
中央ライオンズクラブとしてのイベントを企画立案する
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鹿児島ライオンズクラブ

新留　広志
川内　茂信
佐伯　成人

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

スローガン 「継続で、たわわに実る　We Serve」
テーマ 「全員が楽しく集えるクラブ作り」

会員数 61（内女性 0名）

重点目標

１．会員管理の見直しで、会員拡大を図る。
２．献血、献眼、献腎、臓器移植意思カードの拡大を図る。
３．姉妹友好クラブとの交流促進で友好の輪を広げる。

鹿児島中央ライオンズクラブ

荒井　研一
丸野　睦夫
安田　雄一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「我ら中央　強い絆で　明るく奉仕」

会員数 43（内女性３名）

重点目標

①中央ライオンズクラブの伝統ある奉仕活動の継続
②現在望まれる意義ある奉仕活動への積極的参加
③近年、会員数の減少がみられるので活動の原点である会員の
増強を目指します。

種子島ライオンズクラブ

久永　裕司
竹下　秀樹
脇　　正市

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「原点見つめ、みんなで築く奉仕の和」

会員数 47（内女性１名）

重点目標

１．アクティビティを通じて積極的に地域と交流し活性化を図る
２．レオクラブを更に充実し、共に研鑽を重ね、明日に繋ぐ奉仕の心を
培う

３．環境保全と三献運動の推進
４．例会を自由で魅力的な場とし、会員相互の理解と友情を深めること
で出席率の向上を図る

５．会員の純増

屋久島ライオンズクラブ

安斎　清春
中島耕次郎
渡辺　功一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「思いやりと情熱で　“We Serve”」
人間の原点である優しさと思いやりを持ってクラブ活動を実践
したい

会員数 18（内女性２名）

重点目標

継続は力なり！！
確実に計画を実践して次年度にバトンタッチする

鹿児島城山ライオンズクラブ

川村　重春
桑原　哲郎
國生　　賢

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「心をつなぎ　共に奉仕」

会員数 53（内女性１名）

重点目標

１．愛されるクラブ、居心地の良いクラブにする。
２．2009 年２月 11日の結成 35周年記念式典を、奉仕の心を体
現したものにする。
３．前年度献血 15,000 名を達成したが、２万名達成を目標に献
血に努める。
　併せて、献眼献腎骨髄バンク登録に努める。

鹿児島黎明ライオンズクラブ

伊東　祐久
坂口　健二
益山　正義

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「今生きていることに感謝して　We Serve」

会員数 33（内女性０名）

重点目標

１）会員増強に努める（目標　40名）
２）例会・委員会を活性化し、会員の融和をはかり出席率の向上
をめざす。
３）継続ＡＣＴを充実させるとともに、新たなＡＣＴにも取り組
む。

鹿児島リバティライオンズクラブ

野崎　輝徳
児玉　政司
今村　　均

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「今こそ団結　自覚・立志・健康」

会員数 33（内女性２名）

重点目標

①結成 15周年記念大会の成功
②会員増強
③ＬＣＩＦへの理解と協力
④ダメ。ゼッタイ。薬物乱用防止活動の推進

鹿児島明倫ライオンズクラブ

井之上光雄
川畑　良一
小西　正哉

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「ひとりひとりの笑顔で真の奉仕」

会員数 15（内女性１名）

重点目標

１．会員定着と会員増強に努める。
２．例会に出席し楽しさを感じられるクラブにする。
３．協調性を持ち、探求心旺盛なクラブの運営に努める。何事に
も積極的でエネルギッシュに。

鹿児島南洲ライオンズクラブ

末永　節男
溝口　美純
中谷昭一郎

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン「誠実なる奉仕を」
会長テーマ「皆が集う例会に」

会員数 46（内女性４名）

重点目標

１．キンキン・Vera シネマ＆ライブ協賛、受付協力、臓器提供
意思表示カード 600 枚程度配布
２．老人ホーム慰問
３．ふうせんバレーを楽しむ会を支援

鹿児島谷山ライオンズクラブ

丸山　栄一
桑畑　綱男
福嶋　敏郎

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン 「地域と共に奉仕の輪」
クラブモットー 「交流と親睦」

会員数 54（内女性１名）

重点目標

１．地域との交流を活発にし、地域と共に奉仕を行う。
２．会員や家族との親睦を図り、クラブ全体の活性化を目指す。
３．会員維持と会員増員の促進。
４．臓器提供意思表示カードの登録増進。
５．友好クラブとの交流

鹿児島さつまライオンズクラブ

川井田　学
荒木　好博
池田　　司

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「歴史を刻んで 40年　真心伝える奉仕の輪」

会員数 66（内女性 26名）

重点目標

40周年記念大会の開催、久木田学園レオクラブ10周年、錦江支部
５周年の記念事業を中心に、出席率の向上、会員増強及び会員維持、
LCIFの推進、YCE事業の派遣・受入、鹿児島さつまNew 
Century Clubの開催（YCE派遣OBの集い）、ライオンズクエスト
プログラムの充実、環境保全運動の推進：EM菌事業、植樹等。

鹿児島第一ライオンズクラブ

高山　信義
岡村　　誠
酒匂　　晃

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しく　集い　ウィ・サーブ」

会員数 43（内女性０名）

重点目標

◎楽しく集う例会
◎積極的な委員会活動
◎会員維持と会員増強

鹿児島南ライオンズクラブ

川田代善彦
松岡　直光
永里　千尋

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン「人のためにそっと日陰をつくる人に」

会員数 34（内女性０名）

重点目標

〇会員増強
〇経費削減

鹿児島東ライオンズクラブ

中野　善銀
安田　泰一
鬼丸　勝典

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン「強い絆で　新たな躍進」
会長テーマ　　　「変化を力にして　ウィサーブ」

会員数 17（内女性０名）

重点目標

＊会員増強
＊奉仕作業（ＡＣＴの充実）

加世田ライオンズクラブ

上塘　　悟
瀬戸　順一
春山慶次郎

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

スローガン 「心のふれあいでつなごう奉仕のわ」
テーマ 「融和と元気」

会員数 38（内女性０名）

重点目標

①出席率の向上を図る
②地域に愛されるような奉仕活動
③会員の増強を積極的に呼びかける
④明るく楽しい元気のあるクラブ活動

会員数（６月末会員数）

2リジョン（59クラブ）

１
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枕崎ライオンズクラブ

上村　繋人
野村　和弘
市之瀬敏一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「相互理解を深め初心に帰って心の奉仕」

会員数 46（内女性０名）

重点目標

45 周年の節目の年に、会員や地域との相互理解を深め、結成時・
入会時の初心に帰って会員増強に努めながらクラブの活性化を
図っていく。

川辺ライオンズクラブ

大坪　祥浩
鶴田　寛明
竹下正一郎

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「家族を愛し、仕事を愛し、地域社会に奉仕」

会員数 46（内女性１名）

重点目標

昨年度と同じく会員増強に力を入れ、先ずドロップ会員が出な
い様にしたい。その為にも、会合に出席、各事業に参加し、奉仕
の心を持った会員を増やし、魅力あるクラブにして、地域社会に
密着した奉仕活動をしたい。

吹上ライオンズクラブ

馬場　順道
福田　秀史
畠山　幸一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域に根付け奉仕の輪」

会員数 27（内女性２名）

重点目標

「地域に密着した奉仕活動を継続し、地域の人々にライオンズ
の心を波及させる」

指宿ライオンズクラブ

徳永　勝徳
坂元　貞代
山田　知宏

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「奉仕！！　皆で実行」

会員数 34（内女性７名）

重点目標

１．ライオン間相互の友愛と高揚
２．他クラブとの友好
３．ドロップなき会員増強
４．ライオニズムの熟知

市来郷ライオンズクラブ

東福　泰則
留盛浩一郎
宇都　隆蔵

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地球に優しく、会員融和 真 の奉仕」
まこと

会員数 28（内女性３名）

重点目標

１．会員増強とドロップ防止
２．例会出席率の向上と、魅力ある例会を模索

喜入ライオンズクラブ

有田　　稔
黒岩　久美
上原　良平

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「輝る汗で、地域に奉仕を」

会員数 19（内女性１名）

重点目標

ライオンズクラブの原点は地域に奉仕をする事
つまり経済的な奉仕も重要ですが、会員自らが汗をかき地域に真の奉仕の
姿をＰＲする事によりライオンズの存在を高める事により地域の理解
も得られ、ひいては会員増強にもつなぐと考えます。
よって重点目標として次年度はもっと汗をかこうと呼びかけたいと思
います。

知覧ライオンズクラブ

森　　重知
菊永　末彦
東垂水村生

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「青少年育成とクラブの充実」

会員数 33（内女性１名）

日置中央ライオンズクラブ

小山　久仁
稲田　　泰
吉留　和美

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域に根付け奉仕と実践」

会員数 25（内女性５名）

重点目標

①会員増強　目標 30名を目指す
②奉仕活動の充実「会員参加型の労力奉仕」
③奉仕を通じた地元ライオンズクラブとしての認知度向上。

串木野ライオンズクラブ

山元　繁一
山下　利徳
平田　俊郎

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「チームワークでウィサーブ」

会員数 52（内女性２名）

重点目標

会員個々の力を結集しチームワークで会員増強並びに、社会福
祉・環境保全・献眼献腎献血・青少年育成４つの継続事業充実を
計ります。

宮之城ライオンズクラブ

白石　良照
東條　正使
田島　祐一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域社会に奉仕の心を」

会員数 18（内女性１名）

重点目標

・会員増強に努める

川内ライオンズクラブ

本田　文男
有馬　　貢
福山　大作

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しもう　ライオンズライフ」
会員相互の親睦をはかる楽しい例会をめざし、出席率の向上と
皆が喜んで社会奉仕に参加することを目標にしたい。

会員数 97（内女性 24名）

重点目標

１．地区ガバナー基本方針を重点目標とする。
２．環境保全運動の啓発
３．青少年健全育成の推進
４．文化活動への参加

入来・祁答院ライオンズクラブ

鶴薗真佐彦
川原　久雄
迫　　正美

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長テーマ「まごころ奉仕で笑顔のきずな」

会員数 21（内女性０名）

重点目標

①会員増強に努める
②青少年健全育成の推進
③豊かな自然と環境保全の啓発
④楽しい例会と出席率アップ

東郷さつまライオンズクラブ

戸木田　隆
豊増　哲夫
大田　省一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「会員の和と思いやりのある奉仕活動」

会員数 14（内女性０名）

重点目標

１．会員増強
２．楽しい例会で出席率向上
３．環境保全で豊かな自然を

樋脇・市比野ライオンズクラブ

鳥越　孝志
西上原健二
竹之内敏彦

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「小さくても　楽しく　ウィ　サーブ

会員数 13（内女性１名）

重点目標

１．会員増強に努める。
１．レオクラブとの連携に努める。
１．地域に密着した奉仕に努める。
１．例会の充実を図り、会員相互の和に努める。

川内第一ライオンズクラブ

中俣　知大
中野　義彦
丸目　幸雄

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「青少年に志を　地域に誇りを！」

会員数 56（内女性７名）

重点目標

１．環境保全活動における　地域との連携
２．事業の年間分散化
３．会員卓話の充実

郡山ライオンズクラブ

原田　秀一
河野　誠郎
小野原斎臣

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「和と笑顔で集うクラブ」

会員数 21（内女性２名）

重点目標

①会員増強　（現＋１～２名）

重点目標

１自然環境型の地域づくり事業
　ＥＭ菌を使ったＥＭぼかしをつくり、学校のプールまたは地域の河川
等に利用したい

２青少年を育成するための事業
　従来の青少年の表彰規定を見直し新しい形の表彰規定を立ち上げたい
３定例会の充実
　魅力ある定例会作りを考えたい

４
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川内なでしこライオンズクラブ

中池　君子
徳留真理子
有村　房代

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「咲せよう　ひとつの心」

会員数 18（内女性 18 名）

重点目標

女性、母性を生かしたボランティアをなでしこライオンズの心
をひとつにして小さなものから積み重ねて行きたいと思います。

出水ライオンズクラブ

末吉　博文
藤野　俊朗
西山　　宏

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン 「思いやりの奉仕を、人々と環境に」
会長テーマ　「チームワークにてWe Serve」

会員数 50（内女性３名）

重点目標

１　楽しい例会で会員維持と会員増強
２　地球環境の保全、省エネルギーに積極的に取り組み低炭素社
会づくりに努める。

３　児童図書寄贈等による青少年健全育成の推進
４　献血・鶴保護募金・交通安全活動事業による地域社会奉仕活動
５　出水ＬＣ 50周年にむけての事業起案およびＰＲ活動

阿久根ライオンズクラブ

林田　弥生
大野　清秀
竹之内和満

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「自覚を持って　ウィサーブ！」

会員数 38（内女性２名）

重点目標

１．会員維持と増強に努め、年度内に 40名にしたい。
２．例会の内容を充実させ、出席率の向上を図りたい。

大口菱刈ライオンズクラブ

大橋　　晋
古田　欣也
園田　貞博

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「以心伝心でウィサーブ」

会員数 47（内女性８名）

長島ライオンズクラブ

小川　武男
岩塚　勝巳
中村　良史

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「みんなで灯す　奉仕の心」

会員数 38（内女性０名）

重点目標

＊純増３名以上の会員増強
＊ 100％出席の例会の開催（任期中１回以上）
＊ＬＣＩＦの推進と協力

国分隼人ライオンズクラブ

窪田　　幸
持留　健二
福永やす子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「輝けＬ　～広がれ奉仕の波～」

会員数 68（内女性６名）

重点目標

①会員維持と増強（純増）
②例会・委員会等の奉仕活動を通じて、会員間の更なる絆と親
睦・発展を図る。
③ガバナーの基本方針（４項目）並びに重点目標（７項目）の達
成

霧島ライオンズクラブ

竹下　　博
久木田道信
赤崎　大和

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域に奉仕」

会員数 11（内女性０名）

重点目標

会員減少に歯止を！
ライオンズ公園、駐輪場の清掃整備
会員同志の親睦会

姶良ライオンズクラブ

森川　和美
小牧伸一郎
中島　良郎

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「初心に帰って、真の奉仕」

会員数 29（内女性２名）

重点目標

①会員みんなで会員増強
②活気のある楽しい例会
③会員融和とドロップ

湧水ライオンズクラブ

郷田　忠男
池上　滝一
森　　和也

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「和をもって、例会の充実を計り。地域に貢献する。」

会員数 14（内女性０名）

重点目標

・献血の推進
・地域への貢献

横川ライオンズクラブ

�元　利徳
井上　　正
柳田　　力

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「全員参加で楽しい例会とアクティビティ」

会員数 10（内女性０名）

重点目標

会員10名の小さなクラブなので何事も全員参加で活動しており
ます。今年は数回ＥＭ菌作りをしました。次年度はＥＭ菌で学校
のプール、ゴルフ場の池、天降川の浄化などを計画しております。
奉仕活動と、一人でも会員の増強を目標に全員で力を合わせて
行きたい。

加治木ライオンズクラブ

中原　武志
森田　正人
河野　十一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域社会への真心の奉仕」

会員数 21（内女性１名）

重点目標

地域社会への真心の奉仕　会員増強、楽しく気軽に参加できる
クラブ運営
姉妹クラブの北海道（滝川中央LC）熊本（山鹿LC）両クラブ
との交流を深める

国分隼人天降川縄文ライオンズクラブ

古川　玲子
鮫島　康雄
新田　弘子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「おもいやりの心でウィサーブ」

会員数 28（内女性７名）

重点目標

「元気で楽しく仲良く、自分で出来ることなら先ずやってみる」
を肝に銘じ知恵を出し汗を流し、常に活動する。

大隅ライオンズクラブ

前田　達夫
藤田　光秀
橘木　克朗

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

スローガン「仲間を増やし　身近な奉仕」

会員数 32（内女性 0名）

重点目標

献血目標の達成　250 名
地域に密着したボランティア活動

末吉ライオンズクラブ

有川　孝治
白鳥　浄子
鎌田　伸二

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「見えるライオンズ」

会員数 29（内女性２名）

重点目標

・参加型地域社会奉仕活動
・ＰＲ活動報告（市役所・銀行・憩いの場など）
・出前例会…色々な施設（ボーリング場・温泉など）で例会を開
きマンネリ化を防ぐ

志布志ライオンズクラブ

倉橋　　泉
坂元　新人
勝目　　靖

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「熱い心で　笑顔の奉仕」

会員数 29（内女性１名）

重点目標

会員増強と地域にねざした　労力アクティビティ

財部ライオンズクラブ

山下　　守
小濱　慶郎
前畑　浩一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「心一つに総親和　地域と世界に楽しく奉仕」

会員数 27（内女性０名）

重点目標

（１）地域行事への積極的参加と広報活動の充実
（２）会員増強と例会出席率の向上
（３）事業資金の安定確保

重点目標

１：45周年式典を成功に導く。
２：欠席会員との親睦を今以上に深める。（全員出席例会を最低２回以上、

行いたい。）
３：地域の合併に伴いクラブ名称の変更手続きをする。（仮の名称＝伊佐

ライオンズクラブの予定）
４：例会にて郷土の知識人・頑張る人を招待し卓話の回数を増やす。
５：地域社会に誇れるライオンズのあり方を再検討し、新入会員を募る。
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垂水ライオンズクラブ

別府　幸雄
吉田　勝博
大迫　四男

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「一人への対話を大切に真心と誠実で接していきます。」

会員数 18（内女性１名）

重点目標

会員増強
例会への出席向上

鹿屋ライオンズクラブ

山下　　甫
妹尾　清巳
二俣　克己

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「絆・和み・進んで努める奉仕の心」

会員数 68（内女性０名）

重点目標

１．会員増強
２．三大義務の励行
３．魅力ある楽しい例会にする出席率の向上

大根占・根占ライオンズクラブ

川越　俊作
濱田　公介
中村　正孝

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「広げよう、奉仕の輪」

会員数 15（内女性 0名）

重点目標

まず小さな奉仕から
会員増強

鹿屋第一ライオンズクラブ

市來　武己
枦木　良一
白谷　和昭

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「明るい未来に　We Serve」

会員数 27（内女性０名）

重点目標

①より魅力ある例会運営
②会員数の維持・増強

大崎・東串良ライオンズクラブ

児玉　拓隆
増田　　修
山中　圭一

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域融和」

会員数 14（内女性２名）

重点目標

年６回の地域清掃実施

瀬戸内ライオンズクラブ

若林　　茂
義永　昇也
前田　博和

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「初心に戻ってウイサーブ」

会員数 28（内女性０名）

重点目標

例会出席率アップ
活気ある例会
身近な奉仕
近隣クラブとの交流

徳之島ライオンズクラブ

副島　　博
秋丸　信人
神崎　義光

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「有言実行　ウィサーブ」

会員数 29（内女性３名）

重点目標

鹿児島は、観光地としては自然、文化、民族、特産品等素晴らし
いものがあると思います。今年度は、ライオンズクラブの幅広
い連携を大事にしながら、観光を重点目標にして地域振興の一
助になるように、頑張りたいと思います。

名瀬ライオンズクラブ

里　　泰慶
吉田　利夫
栄　　敏郎

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「明るく元気　プラス思考でウィサーブ」

会員数 66（内女性２名）

重点目標

会員相互の親睦を深め、例会のより一層の活性化を図る。
ライオンズクエスト、青少年育成への積極的な取り組みを行う。

沖永良部ライオンズクラブ

新納　修爾
福　　吉信
里　　俊光

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しい例会（例会なくしてクラブなし）」

会員数 30（内女性４名）

重点目標

会員増強（特に女性会員）
ＬＣＩＦへの理解と協力
青少年健全育成の推進
環境保全運動への積極的取り組みと推進

与論ライオンズクラブ

池田三千彦
竹村　英吉
井口　雅博

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「地域に根ざす、ウィサーブ」

会員数 20（内女性１名）

重点目標

会員増強

喜界ライオンズクラブ

朝崎　福利
深水　清志
登　　秀文

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「今までもこれからも地域と共に We Serve」

会員数 25（内女性 0名）

重点目標

各会員同士の意見統一をはかり住みよい地域社会づくりに貢献
する努力をし、活気ある楽しいクラブづくりを目指し会員の維
持と増強を目標とします。

笠利ライオンズクラブ

竹田　光一
白石　正己
福垣　勝男

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「共助の心で、地域と共にウィサーブ」

会員数 24（内女性０名）

重点目標

１、楽しい例会と出席率の向上
２、地域と共に行う奉仕活動
３、会員相互、助け合う思いやり
４、会員増強

名護ライオンズクラブ

宮城　　貢
中村　秀樹
仲村　　剛

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

『存在のための守りから転じて、さらなる発展のための攻めを
展開する』を目標に常にチャレンジする。

会員数 48（内女性０名）

重点目標

①会員の維持と増強（10名の純増）に努める。
②理事会、各委員会活動の活性化。
③魅力ある楽しい例会の運営（移動例会等）。
④青少年健全育成の推進。

石川ライオンズクラブ

新垣　暉文
伊波　明正
呉屋　武市

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しい例会・楽しいボランティア・会員相互の親睦」

会員数 26（内女性２名）

重点目標

�会員増強・200％例会の励行
�継続事業及びボランティア活動の維持
�クエスト・薬物・環境保全活動等を地域の人々と共同のアク
ティビティ

コザライオンズクラブ

高江洲義模
外間　哲雄
高江洲昌隆

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「Ｙｅｓ！」

会員数 19（内女性０名）

重点目標

１、気軽にこれる楽しい例会にし出席向上をはかる。
２、会員の融和と活性化
３、「ちむわざ」の心で社会貢献
４、Take it easy．

会員数（６月末会員数）

3リジョン（23クラブ）
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与勝・具志川ライオンズクラブ

池根　　孝
岩嶋　　隆
桃原　廣市

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「ライオンズクラブの素晴らしさを地域内外へＰＲしていく」

会員数 17（内女性４名）

重点目標

・会員の増強及びドロップ会員の防止
・継続事業を大切にし、更に発展させる
・楽しい例会を心がける

沖縄東ライオンズクラブ

嘉陽田弘二
嶋袋　正則
西田　　篤

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「例会は明るく楽しく、そして心を一つに　We Serve」

会員数 24（内女性０名）

重点目標

１　会員の増強
　　・純増１名以上を目標とする。
２　出席率の向上
　　・毎回 70％以上を目標とする。

恩納ライオンズクラブ

宮崎るみ子
真栄城守彦
稲嶺　正也

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

一人の小さな奉仕は、大きな救いの愛の力へと変わると思います。ま
ずは、魅力ある会活動をして、会員増強に努めたいと考えています。

会員数 26（内女性５名）

重点目標

私はライオンズクラブに入会し５年目を迎えようとしています。
今年はクラブ間の交流や他会員の親睦を図りたいと考えていま
す。今後、世界中の会員の皆様と奉仕を通して、友情が深められ
たらすばらしいと思います。

北谷ライオンズクラブ

兼城　和美
喜友名朝孝
玉城　信子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「広げよう奉仕の輪」

会員数 20（内女性 4名）

重点目標

・青少年健全育成
・例会出席率の向上

沖縄キーストンライオンズクラブ

宮城　正吉
�良　　強
豊里　智子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「信頼と協調」

会員数６（内女性１名）

重点目標

会員増強を目標としてかかげたい。
女性会員の加入促進に力を注ぎ当クラブの活性化と発展に全力
で取り組みたい。

宜野湾・普天間ライオンズクラブ

佐喜間　淳
江田　智泉
嵩原　俊樹

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「楽しいクラブづくり（和）」

会員数 27（内女性１名）

重点目標

“会員増強”
会員同志の絆を更に強め、地域に根ざした活動を目指す。

浦添ライオンズクラブ

大石　哲也
福地　治明
仲宗根章八

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「ライオンズの活動を明るく楽しく、全力で取り組もう。」

会員数 37（内女性１名）

重点目標

① 45人会制で組織の活性化を図る。
②楽しく有意義な例会にする。
③地域貢献活動を積極的に行う。
④全員ライオンズのバッジを常時着用する。

嘉手納・読谷ライオンズクラブ

伊 　朝昭
渡口　彦則
徳里　政輝

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「チェンジ」

会員数 20（内女性１名）

重点目標

悪い流れは早くスリーアウト・チェンジして新しいイニングへ入
ろう！！　違う局面になるかもしれません。私達は変化をおそ
れず正面から向き合いましょう。今がチェンジのチャンスで
す！！

西原ライオンズクラブ

呉屋　秀義
小橋川健吉
大城　幸哉

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「共有しよう　思いやりの心」

会員数 16（内女性１名）

重点目標

会員増強

浦添てだこライオンズクラブ

浜元　邦彦
安里　正廣
徳村　　尚

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

クラブスローガン「楽しい例会、楽しく奉仕活動」
会長テーマ「25年の節目、再構築、再スタートの年」

会員数 38（内女性０名）

重点目標

１．25周年事業を全員参加で成功裡に
２．会員増強（新しい血）により活動の活性化
３．継続事業、青少年健全育成事業の充実、発展

浦添ウェストライオンズクラブ

比嘉　　進
金城　　太
上原　幸生

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「クラブの活性化とリーダーの育成を図る」

会員数 27（内女性１名）

重点目標

①会員増強　５名
②各委員会の活性化を図る

那覇中央ライオンズクラブ

銘苅　　清
森屋　正雄
具志　保嗣

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「団結・再生」

会員数 20（内女性０名）

重点目標

１．会員増強
２．例会出席率の向上
３．アクティビティの見直し

那覇北ライオンズクラブ

大森　正信
宮國　正広
宮城　　健

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

スローガン「地域・環境の為にウィ・サーブ」
テーマ「奉仕の心で自己研鑽」

会員数 44（内女性２名）

重点目標

１）会員増強
２）青少年健全育成
３）楽しい例会

那覇守礼ライオンズクラブ

城間　　健
山田　義範
城間　盛徳

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長スローガン 「興奮と喜びを持って奉仕する。」
会長テーマ 「leave a legacy（生きた証を遺す）」

会員数 27（内女性１名）

重点目標

１．会員増強と会員維持の促進（会員増強３名目標）
２．環境保全運動：アイドリングストップ
３．ＬＣＩＦ・ＭＪＦ＄1,000 を３名
４．青少年健全育成の推進（ボーイスカウト）

沖縄ライオンズクラブ

多和田眞好
吉岡　　修
佐次田　實

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「原点回帰・今日も一歩・ウィサーブ」

会員数 47（内女性４名）

重点目標

会員増強と維持
継続アクティビティの推進
50周年記念事業の推進

八重山ライオンズクラブ

豊見山修司
呉屋　芳徳
崎浜　秀祟

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

会長テーマ「共に実践」

会員数 46（内女性２名）

重点目標

会員増強
環境保全運動への積極的な取り組み
会員同志の親睦を深める
クラブ継続事業の推進
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沖縄リバティライオンズクラブ

伊敷　　進
比嘉　一美
玉城　節子

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「飛躍」

会員数 27（内女性８名）

重点目標

（１）会員増強。
（２）楽しい例会づくり。
（３）会員間の融和、親睦及び支部との交流。

豊見城ライオンズクラブ

大城　信雄
小渡　健司
川満　一恵

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「和と継続」

会員数 16（内女性６名）

重点目標

豊見城市豊山寺地区（アウトレットモール）の発展ぶりを再認識
し、会員増強に努めたい。

宮古ライオンズクラブ

上地　茂徳
宮城　　隆
新城　浩吉

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「奉仕の輪で包もう宮古島」

会員数 27（内女性 0名）

重点目標

①青少年の健全育成
②環境整備活動
③会員の増強と維持

那覇南ライオンズクラブ

長峰　光夫
瀬長　　満
長嶺　　修

会長

幹事

会計

クラブスローガンもしくは会長テーマ

「着実な奉仕で地域社会との融和」

会員数 11（内女性１名）

重点目標

①会員増強と退会防止。（地域社会奉仕の推進で新会員と既存会
員の維持を図る）
②地域に根ざした活動の確立。
（ア）那覇市小禄地区少年サッカー大会の主催。
（イ）モノレール小禄、赤嶺駅周辺の清掃活動。

「川内大綱引」 
　別名「けんか綱」。400年以上の歴史を伝え、男たちがぶ

つかり合う勇壮な薩摩川内市の誇る伝統行事です。長さ

365�、直径35�、重さ5ｔの大綱を約3000人の若者が

引き合いぶつかり合う様はまさに勇壮で大迫力！かつては

焼酎が存分に振る舞われ、喧嘩一切お構いなしという男の

祭りでした。今では一部観光化され毎年9月22日に、子供

からお年寄りまで誰でも参加でき、大綱に触れ引いて楽し

んでもらう「市民綱」もあわせて行われます。「子供を大綱

に乗せると健康に育つ」「家内安全・無病息災・商売繁盛の

お守りになる」と古くから伝えられ、引き綱の一部を持ち帰

り玄関先におく風習は今も残ります。

　大綱引が近づくとダン木 (だんぎ )を中心に上方（赤）・

下方（白）に分かれて作戦本部を設置し、相手方より多数集

めようと両軍は引手集めに奔走します ｡

　当日早朝からは「綱練り」が行われ、市内各地の中・高生

や陸上自衛隊・保存会など約1000人が数時間をかけて数百

本の縄を練り上げ大綱をつくります。出来具合で成功が左

右されるといわれ、その昔ながらの道具や工法は先輩から

後輩へと受け継がれます。

　川内大綱引の特色はそのルールにもあります。「ダン木

祭」（安全祈願祭）が終わるといよいよ試合開始（綱を割る）。

綱の中心に両軍の一番太鼓を向かい合って立たせ、審判長

の合図で両軍の一番太鼓が鳴りひびくと、上半身裸の若者

達が激しくぶつかり合います。「引き隊」（綱を引く人達）を

妨害する「押し隊」を繰り出して相手を妨害し勝負を有利に

進め、押し隊が相手陣営に攻め込む壮絶な激闘は「ケンカ

綱」といわれる由縁です。中央に設置してあるダン木にワサ

（綱の両端にある太い輪）を引っ掛けその間に作戦を練った

り態勢を整えたりと、押合い・引合いの駆け引きが勝敗を決

めます。双方力つきて綱が動かなくなった頃、審判が敗者

の方の綱にノコギリを入れ、中心部ダン木の所で審判長が

勝敗の判定を下します ｡

　親から子へ、子から孫へと代々引き継がれてきた「川内大

綱引」は400年を超える時とともに市民生活の一部として、

地域のつながりを深める架け橋となっています。

（表紙写真提供：川内大綱引保存会）

■表紙について ────────────────────────────────── 

ライオネスクラブ会員数 ２ Ｒ レオクラブ会員数

 １ Ｒ (SP.C/  鹿 児 島 )13名さ く ら じ ま １ Ｒ 

(SP.C/  熊 本 南 )14名熊 本 南(SP.C/  種 子 島 )19名種 子 島(SP.C/  熊本マグナ )26名マ グ ナ 常 盤

(SP.C/  八 代 )14名八 代(SP.C/  鹿児島さつま )122名久 木 田 学 園(SP.C/  熊 本 龍 峰 )25名アースウィング

 ２ Ｒ (SP.C/  川 内 )14名川 内(SP.C/  熊 本 第 一 )37名熊 本 第 一

(SP.C/  鹿 屋 )30名鹿 屋(SP.C/  樋脇・市比野 )28名慈 恵 学 園(SP.C/  熊本火の国 )25名熊 本

(SP.C/  国 分 隼 人 )20名国 分 隼 人(SP.C/  熊 本 南 )（休止）加 寿 美

(SP.C/  霧 島 )（休止）霧 島(SP.C/  玉　 　 名 )18名玉 杵 名

(SP.C/  鹿 屋 )11名鹿 屋(SP.C/  菊　 池 )10名菊 池

(SP.C/  鹿 屋 第 一 )24名フ ラ イ ン グ(SP.C/  宇 土 )7名う き う き

 ３ Ｒ (SP.C/  甲 佐 )52名甲 佐

(SP.C/  沖 縄 )9名沖 縄(SP.C/  御 船 )25名御 船
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地区 PR・ACT・IT 委員長　藤田　博志 
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　岩切ガバナーの地元、薩摩川内市は平成16年10月
に１市４町４村が合併して誕生致しました。西には
落日の綺麗な東シナ海、東にはニニギノミコト降臨の
高千穂峰を遠望するロマンに満ち溢れた街であります。 
 夏の夜、街を二分する一級河川「川内川」の川面には、
九州有数の美しい花火が映し出されます。また中秋
の夕刻から始まる、400年を超える歴史を持つと言う、
日本一の大綱引きでは若衆の溢れるばかりのエネル
ギーに圧倒されます。その掛け声は、ニニギノミコ
トを祀ってある可愛山稜と緑深き新田神社の森にこ
だまします。そして薩摩国分寺跡も残っているこの
古い歴史の街には、九州の電力供給基地の一つ「川内
原子力発電所」が立地しております。 
　市内各地に湧出する多種且つ良質な温泉にはその昔、
島津の殿様や西郷隆盛も訪れていたという。国内希
少動物に指定されているベッコウトンボが生息する
ラムサール条約登録湿地「藺牟田池」や日本棚田百選「入
来・内之尾の棚田」、国の重文指定「入来武家屋敷群」、
国の重文指定「東郷文弥節人形浄瑠璃」、見る人を驚
嘆させる「藤川天神・臥竜梅」、長目の浜やトンボロ
など地形の変化が美しくウミネコが舞う甑島。この
甑島には薩摩川内市の市花「鹿の子ゆり」が自生して
おり、ガバナーは交換ピンのモチーフに「鹿の子ゆり」
を採用されました。そして国立天文台と国立鹿児島
大学は入来八重山に設置された巨大な電波望遠鏡で、
宇宙の地図を作るべく観測を続けています。まさに「宇
宙一番近いまち」なのであります。 
　このような悠久のロマンと未来への夢を形にして
このバナーはデザインされました。 

「古い歴史と豊かな自然 

　そして未来へ羽ばたく  薩摩川内市」 

岩切　孔 ガバナー バナー 

　昨年度は地区委員長Ｌ．山本　浩（熊本マグナLC）のご指導で２Ｒの委員としての一年でした。

今年度（2008～2009）最初のTHE LION TIMES「ザ・ラタ」の編集にあたり、各地区役員、

クラブ会長並びにキャビネット事務局の皆様方の多くのご協力を頂き厚く御礼申し上げます。

ここに無事、第一号を発刊する事が出来ました。 

　今年度は、岩切ガバナーのご指導のもと、ライオンズＰＲに努め、ホームページと共に充実を

図ってまいりたいと思いますので、会員の皆様のご協力とご支援を宜しくお願い申し上げます。 


